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TODOS LOS VIERNES EN SU KIOSCO

Alcalá: En un promedio del 7 %

™  SUBIRÁN 
LOS IMPUESTOS

Técnicos municipales cobrarán más 
de dos millones en sueldos irregulares

TORREJÓN: Aznar, a favor 
del segundo aeropuerto civil

ACADEMIA ALTEA 
TU ACADEMIA 

881 96 57

VEN A CONOCER 
AL REY DE LA JUNGLA

•  1.442 c.c. •  83 cv.
•  Alerón trasero
•  Faldón frontal
•  Faros empotrados 

de largo alcance
•  Asientos deportivos
•  Volante de cuatro radios

MUNDHOCAx

VENTA DE
P IS O S . L O C A L E S . C H A L E T S  

C/ Alameda, 26 
ALCALA DE HENARES

TEL. 888 50 12
■ - »  EXCLUSIVAS HENARES fe I

AUTO RALLYE ALCALA, S.A
Ctra. de Barcelona, Km. 29. Tel. 882 06 43 

Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 68 
ALCALA DE HENARES

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT

ANUNCIOS
GRATUITOS

< GM E

Compruébelo.

AGROGIL, S. A.
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500. 
. , .  Tfels. 889 45 12 / 48 

'• /ALGALA DE HENARES (Madrid)

EXPOSICIONES EN:
Madre de Dios, 4 

(enfrente del Parque Municipal). 
Tfel. 880 09 93.

ALCALA DE HENARES.

Concesionarios Oficiales Opel

¡ GENERAL MOTORS C
Mejores por experiencia
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LA CRONICA
) E L  H E N A R E S

emanario de información

F j l j A l T

l o  d ic h o  LIDERCAR DOS MIL S.A.
C oncesionario Oficial

Fiat Tipo

r ¡ Coche del año 1989 en Europa

Carretera Madrid Barcelona, Km. 31,600 
g y  881 40 62/881 41 11 Alcalá de Henares

Alcalá/Pleno

LAS TASAS SUBIRAN  
UN 7% DE PROM EDIO  

EN 1991

F n  el pleno del Ayuntamiento de Al- 
'L 'ca lá  celebrado el pasado martes se 
aprobó la subida de las tasas municipa
les para 1991, con un promedio de un 
1%. Mientras se congelan, -es decir, no 
suben respecto a 1990-, tasas como las 
de agua y alcantarillado o la de cons
trucciones y obras, al igual que se man
tiene el no cobrar la de basura, se vuel
ve a reimplantar esta última para esta
blecimientos comerciales de más de 200 
metros cuadrados, industrias y entida
des bancarias. La subida del Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles, antigua contri
bución urbana, se calcula que sea alre
dedor de un 7% sobre 1990, aunque lo 
que repercuta realmente en el bolsillo 
del contribuyente no se sabrá hasta co
nocer los datos del catastro. Por otro la
do, el pleno también aprobó sacar a 
concurso el proyecto de la finca de Los 
Gilitos, donde se ubicará la segunda 
Casa de la Juventud.

Página 59

Según el comité de empresa

COBRO IRREGULAR 
DE 2.700.000 PTAS EN 

EL AYUNTAMIENTO

U l  comité de empresa del Ayuntamien- 
-*-^to de Alcalá de Henares ha denuncia
do el cobro de 2.700.000 pesetas por cin
co empleados municipales, para la redac
ción del proyecto de una biblioteca públi
ca, “a espaldas del presupuesto de perso
nal y fuera del convenio laboral de este 
ayuntamiento”, según palabras de Anto
nio Ramón Rodríguez Ramos, presidente 
del comité de empresa. Los citados em
pleados son cuatro técnicos de adminis
tración especial, dos arquitectos, un apa
rejador y un delineante, además de un au
xiliar administrativo para pasar los traba
jos a máquina.

Los representantes del comité de em
presa consideran que esto vulnera la Ley 
de Incompatibilidades, la cual señala que 
los funcionarios municipales no pueden 
percibir emolumentos fuera de la nómina 
mensual, por lo que consideran que se 
debe revocar el acuerdo que daba vía li
bre a esta forma de pago.

Página 55

Torrejón

AZNAR PARTIDARIO 
DEL SEGUNDO  

AEROPUERTO

/ ^ o n  la reunión mantenida por los di- 
rigentes del Partido Popular con el 

comité de empresa de los trabajadores 
de la Base Aérea de Torrejón de Ardoz 
el pasado lunes, esta fuerza política co
menzó su campaña preelectoral, adu
ciendo que se producía en esta locali
dad porque “tenemos que estar donde 
hay problemas”. Aznar declaró que no 
poseía información oficial de las nego
ciaciones en curso llevadas a cabo por 
el Gobierno en relación con el conflicto 
laboral suscitado por la disminución del 
complejo militar, aunque se comprome
tió a solicitarla personalmente, y se 
mostró favorable a que las instalaciones 
militares acaben por convertirse en el 
segundo aeropuerto civil madrileño 
“aunque algunos tienen sus dudas, yo 
respaldaría esa opción siempre y cuan
do no se determine compatibilidad con 
el de Barajas y sean respetados los inte
reses de la defensa nacional”.

Página 72

PEUGEOT 4 0 5

OPERACIO N R ETO R N O

MAS
m  a i  s w s

150.000
PTAS. DE AHORRO

Accon valida hasta l 
Daca vehículos en sk

AUTO RALLYE ALCALÁ, S.A.

Ctra. de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43 
Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 68 

ALCALA DE HENARES
su  concesionario  
PEUGEOT TALBOT

Venga y d is fru te  ahora  su Peugeot 405 m ás cerca. 

Porque si nos deja  su coche usado a cam bio, 
se benefic iará  de un ahorro  de  150.000 Ptas. 

al a dq u irir el m ode lo  que  prefie ra  entre  la am plia  
gam a Peugeot 405.

Infórm ese. Tenem os su Peugeot 405 
m ás cerca de  Vd.

P E U G E O T  4 0 5
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MERCEDES 300 SL.
Fascinación de técnica y forma: Mercedes-Benz SL

MERCEDES-BENZ

SERRANO CALVO, S.L.

(Turismos e Industriales) 
Otra. N-ll, Km. 32,200

ALCALA DE HENARES

TEL 889 11 82/889 11 83
V______________________ _____________________ y

El nuevo SL continúa la legendaria 

tradición del coche deportivo M ercedes 

y, al mismo tiempo, defíne nuevamente 

el estilo  de exclusividad deportiva. Su 
fascinante concepción total abre nue
vas perspectivas: por vez primera se ha 

logrado reunir en un roadster, a  un ni
vel incomparablemente elevado, las

disciplinas hasta ahora incompatibles 

’’potencia", "seguridad" y "confort". A 

ello se añade un diseño que refleja ca
rácter brioso a la vez que funciona
miento perfecto.

El SL ofrece tres perfiles deportivos: 
roadster descubierto, cabriolet con ca-, 
pota de tela y coupé con techo rígido.
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|  CORREO DEL LECTOR

SEMANA CONTRA LA DROGA “CASTILLA CLARO QUE SÍ”

Las asociaciones de veci
nos de Alcalá de Henares 
abajo firmantes, ante la grave 
y cada vez más preocupante 
escalada en el consumo de 
drogas en nuestra ciudad, ma
nifestamos la exigencia de:

a) Que se arbitren leyes 
semejantes a las antiterroris
tas para los grandes trafican
tes de droga, verdaderos ase
sinos de nuestra juventud, así 
como para sus colaboradores, 
los blanqueadores de dienro 
sucio (ensangrentado).

b) Que se cree una con
ciencia social, a través de los 
medios de comunicación para 
denunciar a esas personas in
dignas de tal nombre.

c) Que se tomen las medi
das oportunas para que aque
llos drogadictos que se quie
ran rehabilitar lo puedan ha
cer sin demora. Creación de 
centros de tratamiento y me
didas que apoyen su reinser
ción.

d) Ayuda a las familias de 
toxicómanos que estén deci
didas a colaborar en su recu
peración, estudiando los casos

concretos.
e) De cara a la inseguri

dad ciudadana que sufrimos 
los que no tenemos dinero pa
ra pagarnos una seguridad 
privada o no ocupamos pues
tos para tener una escolta, 
queremos que se incremente 
la vigilancia policial, que se 
castigue al “camello” como 
agente inmediato de venta, y 
que se prohíba el consumo en 
lugares públicos, parques, 
plazas, etc.

f) Por último, convendría 
sopesar muy razonada y pru
dentemente la posibilidad de 
legalización de este mercado, 
controlando o no. Estamos 
seguros de que a esos “carro- 
ñeros” de traficantes no les 
iba a gustar; no obstante el te
ma es muy delicado. Y no por 
perjudicar a unas indignas 
personas vamos a dañar a se
res inocentes.

Asociación Vecinos “Cisne- 
ros” (distrito III). Asocia
ción Vecinos “Cervantes” 

(distrito II). Asociación Veci
nos “El Val” (distrito V)

UNA POSICION CLARA Y VALIENTE

En pleno celebrado esta se
mana se han aprobado las or
denanzas fiscales (tasas e im
puestos) de Alcalá. Un resu
men breve podría traducirse 
en dos posicionamientos: el 
primero incrementalista y el 
segundo de crecimiento cero. 
Al final lo de siempre: se su
ben nuestros impuestos con 
el voto del PSOE, IU y en 
parte del PP. Y la oposición 
del CDS postula claramente

3ue la presión fiscal en Alcalá 
e Henares es excesiva, que 

ya está bien de pagar sin reci
bir prestaciones y servicios 
en consonancia con el esfuer
zo que supone pagar cada vez 
más, y, por fin, no debemos 
condicionar posturas y posi- 
cionamientos del próximo 
consistorio que salga de las 
elecciones venideras. Por to
do ello CDS propuso mante
ner el mismo nivel de impues
tos y tasas para 1.991, máxime 
cuando no*se sabe aún a cien
cia cierta qué es lo que va a 

con la contribución ur- 
tras la subida impresio

nante de los valores catastra
les. Se nos avecina pues días 
de sombrío amanecer para 
nuestros bolsillos ya insufi
cientemente castigados por el 
Gobierno Nacional Socialista 
y todos los entes a él subroga
dos.

Y no nos valen argumentos 
de responsabilidad cívica y 
otros, constantemente esgri
midos. Alguien debe poner 
freno a la voracidad recauda
toria del Equipo de Gobierno 
y su afán incontrolado e irra
cional de gasto. Alguien debe 
detener este estado de cosas y 
ese “alguien” debe ser el CDS 
con el apoyo de los sufridos 
alcalaínos. Por Alcalá y para 
Alcalá no podemos permitir 
que el presupuesto municipal 
siga disparándose. Recorde
mos que en poco tiempo he
mos pasado de un presupues
to de mil millones a otro de 
diez mil millones de pesetas. 
BASTA...

Grupo municipal Centro De
mocrático y Social/Alcalá

Existió una vez una nación 
próspera y democrática lla
mada Castilla, la cual tenien
do los mismos derechos que 
las otras nacionalidades del 
Estado, éstos no fueron res
petados por el Gobierno Cen
tral.

Al tener lugar la configu
ración del Estado español en 
autonomías, se exigía para 
poder constituirse en comu
nidades autónomas de primer 
grado o nacionalidades, una 
serie de requisitos como son 
que el territorio en cuestión 
posea una historia en común , 
una lengua propia y unas ca
racterísticas peculiares dife
renciadas. ¿Acaso esto no lo 
cumple Castilla?

Sin embargo, como si de 
un queso se tratara, fue tro
ceada en cinco porciones, 
dando lugar a las mal llama
das autonomías de Cantabria, 
La Rioja, Castilla-León, Cas
tilla La Mancha y Madrid, to
das ellas, autonomías de se
gunda clase.

¿Con quién consultó la 
clase política para hacer estas 
divisiones? ¿Tuvieron en 
cuenta el sentir del pueblo 
castellano? ¿Hasta cuándo va 
a seguir explotada Castilla en 
beneficio de las demás nacio
nalidades del Estado? ¿Qué 
diferencia hay entre un soria- 
no, un madrileño, un santan- 
derino, un segoviano, un tole- 
dando, un burgalés o un gua
dalajareño?...

Creemos que no existe

ninguna diferencia pues com
partimos la misma cultura, 
lengua e historia. Sabemos de 
sobra que la nación castella
na tuvo su origen en la pro
vincia hermana de Santander, 
que la lengua castellana nació 
en el Monasterio de Suso en 
la provincia de Logroño. 
También es cierto que Casti
lla por su gran extensión es 
múltiple y variada, y está con
figurada por varias comarcas 
diferentes unas de otras (Las 
Alcarrias, La Sagra, La Man
cha, Tierra de Cameros, La 
Montaña de Santander, Tie
rra de Campos, parte de la 
Rioja, Bureba, Las Campiñas, 
etc.), pero todas ellas se com
plementan y forman una uni
dad histórica y cultural desde 
tiempos inmemorables.

Señores políticos: ¿no 
creen ustedes que ya es tiem
po de reflexión? ¿Por qué no 
ocupa Castilla el lugar que 
por su historia le correspon
de? ¿Por qué no se hace un 
referendum para que el pue
blo castellano pueda expresar 
sus sentimientos?

Ustedes tienen la palabra 
y si no quizá algún día la his
toria les pasará factura.

“Castellanos no os dejéis 
engañar por historias artifi
ciales, pues Castilla es entera, 
tanto vieja como la nueva”.

Asociación Cultural "Conce
jo Comunero de Guadalaja

ra". Guadalajara

DAMICLIMA S.L.

Comunica a efectos de lo dispuesto en la 
vigente Ley de Sociedades Anónimas

Su cambio de domicilio social, trasladándose el 
mismo del actual en Avda. Reyes Católicos, 

n tím. 28, al polígono La Esgaravita, Nave núm. 
16, en la localidad de Alcalá de Henares.
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| A VUELAPLUMA

Juan-Pablo Mañueco

LA NOBLEZA POLÍTICA SE 
AUMENTA EL BOTÍN

Los elegidos, que es el nuevo nom
bre que reciben ahora los hidalgos, 

infanzones y demás aristócratas de an
taño, es decir, los que han tenido la 
suerte/habilidad necesarias para ser 
incluidos en una lista electoral de inte
reses diversos, constituyen en nuestro 
tiempo una especie idéntica a la de los 
antiguos estamentos privilegiados de la 
época feudal/nobiliaria. Se trata, como 
entonces, de grupos de personas, dis
tintas del común de los mortales, con 
leyes y normas especiales...
P s t a  semana, los elegidos del Con- 
-^ g reso  y del Senado han descubier
to que cobran poco, y van a promul
garse una ley para ellos solitos, aumen
tándose los sueldos, por la importante 
tarea de dormitar o leer el periódico 
en el hemiciclo, ya que la mayoría pue
de pasarse la legislatura sin intervenir 
ni una sola vez en los debates, con la 
única obligación conocida de aplaudir 
cuando intervenga el portavoz de su 
grupo, y de votar después en el sentido 
[ue éste les indique, 

lor otra parte, el Congreso aprobó 
anteayer una modificación del artí

culo 33 de la ley de Presupuestos Ge
nerales, por la

Una nueva batalla que la 
nobleza política nos ha 

ganado a los plebleyos. La 
nobleza de sangre hubiera 

hecho lo mismo.

que los parla
mentarios y altos 
cargos que traba
jen en la Admi
nistración se con
vertirán, cuando 
dejen su escaño, 
en "directores ge
nerales”, perci
biendo en su salario, de manera ya vi
talicia, el complemento de destino co
rrespondiente a tan alta misión de 
"servicio" al ciudadano.

Tna nueva batalla que la nobleza 
política nos ha ganado a los plebe

yos, que pechamos y pagamos para 
que se mantenga todo este tinglado de 
durmientes. Es natural, en consecuen
cia, que se repartan el botín de guerra 
obtenido, tras esta nueva victoria sobre 
una sociedad que se lo permite... Sus 
antecesores en el privilegio, la nobleza 
de sangre, hubieran hecho lo mismo.

tfM  nivel de irritación/indigna- 
-*-'ción/chanza/o/cuchufleta con que 
escribo hoy esta columna, lo habrán 
notado, es algo mayor que el de sema
nas precedentes: no me resisto, pues, a 
comentar otras hazañas bélicas del es
tamento político que han saltado a la 
luz recientemente.

Resulta que hace diez días, el presi
dente del mismo Gobierno que 

controla los más importantes medios 
audiovisuales de comunicación y que 
"concede" a colegas y amigos los res
tantes, se preguntaba, intrigado, quién 
estaba detrás de los medios escritos. 
Para irle aclarando la respuesta, ahora 
se ha sabido que José Bono, presiden
te de esa entelequia de atraso, subde
sarrollo y desinversión que responde al 
nombre de Castilla-La Mancha, ha de
rrochado unas decenas de millones 
más suscribiendo a todos los colegios 
de su auronomía al periódico de Ma
drid (todo muy regional, como se ve) 
que mejor le trata habitualmente, y só
lo a ése, sin posibilidad de que sea el 
propio Centro el que decidida qué 
prensa desea recibir. Otra batalla más, 
y esta de carácter personal: el sábado 

pasado me llamaba 
un amigo, que al pa
recer no me conocía 
suficientemente, pa
ra preguntarme si 
quería escribir "de 
lo que fuese", y "co
brando lo que fuese" 
en una revista de tu
rismo subvenciona

da por una Consejería Autonómica. 
T e  seré sincero -me dijo- nos falta de 
todo, menos dinero; porque a cambio 
de que alabemos las gestión de la Con
sejería, nos han dado una subvención 
de cuatro millones por número»."
C i  no fuera porque un noble tampo- 
^ c o  puede cometer delito fiscal -por 
la exclusiva razón de que el fisco es él-, 
¿no habría que asaltar la privilegiada 
Bastilla del Sr. Consejero, y trasladar
le a la cárcel común en que meterían al 
plebeyo que se atreviera a derrochar 
de este modo los dineros ajenos?

I CERTAMEN LITERARIO 
PARA ESCOLARES 

“CONSTRUYE ALCALA CON 
TU IMAGINACION”

El concejal de Educación alcalaíno, 
Urbano Brihuega y el Sr. D. Antonio 
Díaz Mendieta, director general de la 
Empresa Constructora Complutense, 
han firmado el lunes pasado un acta 
protocolaria para el mantenimiento del 
certamen literario: “Construye Alcalá 
con tu imaginación” para un período de 
cinco años como mínimo.

Según el concejal, este concurso es 
una iniciativa para que los niños y niñas 
adquieran un conocimiento mejor y más 
profundo de la ciudad en la que viven, 
su historia, monumentos, etc., ya que 
una buena parte de la población de Al
calá procede de otras regiones españo
las y cuyos hijos se incorporan a una so
ciedad con nuevos modos de vida, por 
lo que para todos ellos la integración en 
el nuevo modelo de vida constituye no 
sólo un deseo, sino una necesidad.

Antonio Díaz comenta que esta idea 
les ha surgido como un vehículo de 
acercamiento al ciudadano y para ello 
nada mejor que hacerlo mediante los 
niños. Cree que para poder mejorar el 
entorno, así como la calidad de vida, na
da mejor que preguntar a los niños so
bre el tema.

En este certamen literario podrán 
participar todos los niños y niñas matri
culados en E.G.B. en los colegios de Al
calá, tanto públicos como concertados. 
Habrá tres categorías: ciclo inicial, ciclo 
medio y ciclo superior.

Premios

Dentro de cada categoría habrá tres 
premios: Para el ciclo inicial habrá tres 
premios: un equipo musical, un lote de 
juegos didácticos como primer premio, 
de segundo una bicicleta y de tercer 
premio un lote de juegos didácticos. Pa
ra el ciclo medio habrá otros tres pre
mios: un equipo informático y “softwa
re” didáctico, un equipo musical y un 
lote de juegos didácticos y una bicicleta. 
Para el ciclo superior serán un equipo 
informático y “software” didáctico, un 
equipo informático y “software” didác
tico y una bicicleta.

Asimismo, el colegio al que perte
nezca el niño o niña ganador recibirá un 
lote de material escolar valorado en 
100.000 ptas. Y algo especial en este 
certamen es que se obsequiará a las fa
milias de los nueve niños premiados con 
un lote de libros valorado en diez mil 
pesetas, pues este concurso quiere pre
miar a los tres sectores implicados fun
damentalmente: la educación: padres, 
enseñantes y niños.
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EMPLEADOS 
MUNICIPALES DE 

HACIENDA ACUSAN DE 
INCUMPLIMIENTO AL 
CONCEJAL DELEGADO

El pasado miércoles los 
empleados municipales del 
departamento de Hacienda 
de Alcalá de Henares hicie
ron un plante en los mostra
dores de la planta baja del 
Ayuntamiento, para protestar 
por la decisión del delegado 
de Hacienda de que se man
tengan cuatro personas en su 
sección los sábados, a cambio 
de tener una hora de libranza 
diaria. Esto se debe a tener 
que realizar diversos trabajos 
de carácter urgente, como la 
documentación de los presu
puestos de 1991, actas del pa
drón de vehículos, la docu
mentación del cierre del ejer
cicio económico de este año, 
y otros. Estos trabajos pen
dientes impiden librar los sá
bados y pedir los días de 
asuntos propios, tal como se 
estipula en el convenio y en el 
acuerdo con el comité de em
presa.

Un sábado cada nueve

Según el acuerdo, se tra
bajaría un sábado de cada 
nueve y se libraría un día la 
semana siguiente al sábado 
trabajado. Esto afectaría a 
cuatro personas durante tres 
meses y después a dos. El 
preacuerdo se firmó el pasa
do 3 de abril, y ante la deci
sión del concejal de Hacien
da se ha planteado el conflic
to, llegando los empleados 
del departamento a la peti
ción de un día de huelga en 
caso de no solventarse las pe
ticiones de los empleados. 
Por su parte, éstos han seña
lado a LA CRONICA DEL 
HENARES que los trabajos 
que indica el concejal no son 
de su competencia, y que los 
sábados sólo hacen acto de 
presencia para decirle al pú
blico que vuelva el lunes. De 
todas formas, ya se han inicia
do conversaciones, que fuen
tes del comité creen que pue
dan tener una salida positiva 
para hoy mismo, día 23 de 
noviembre.

EL PATIO

M. Vicente Sánchez Moltó

EL FESTIVAL DE CINE

TT'ste año el Festival de Ci- 
-*-'ne de Alcalá de Henares 
ha alcanzado su vigésima 
edición. Cuando escribo es
tas líneas aún quedan cinco 
días para su conclusión, pero 
creo que ya se puede hacer 
una valoración sobre lo que 
estos veinte años han dado 
de si y de la necesidad de 
que los organizadores se ha
gan un replanteamiento del 
mismo con el fin de que se 
produzca su definitivo des
pegue y pueda llegar a obte
ner la repercusión en el exte
rior que todos deseamos.

Si la memoria no me falla 
el Festival nació en 1969, 

un año después de la crea
ción del Cine-Club Nebrija, 
con el carácter de un certa
men de cortometrajes de 8, 
S8 y 16 mm. y así se mantu
vo, integrado dentro de los 
Premios Ciudad de Alcalá, 
durante una década. Era por 
aquel tiempo un festival mi
noritario, dirigido básica
mente a los cinéfilos y aficio
nados al «corto», con limita
da resonancia dentro de la 
ciudad, pero con alguna pro
yección dentro del “mundi
llo”. El mayor apoyo econó
mico del primer ayuntamien
to de la restauración demo
crática, permitió en 1980 
ampliar sus horizontes y 
convertirlo en una muestra 
que, sin olvidar el certámen 
de cortos, proyectara tam
bién largometrajes y así lle
garon las secciones 
homenaje, cine espa
ñol e internacional... 
Estructura esta que 
con algunas varian
tes, como el premio 
para largometrajes 
españoles concedido 
por la Universidad de 
Alcalá, es la que ha 
llegado hasta nuestros día~ 
T J o y , el Festival se resien- 
-■"■-te de la crisis generali
zada del cine, sigue atrayen
do a un numeroso público, 
pero ha perdido esa condi
ción de agente dinamizador 
que mantuvo hasta hace po
co más de un lustro, cuando 
era una de las manifestacio

nes culturales más esperadas 
del año, y en la actualidad 
no deja de ser más que una 
más de las variadas ofertas 
con que contamos.

Futuro

/C um plida su segunda dé- 
^ - 'c ad a  creo que es la hora 
de que se de el gran salto y 
que se replantee seriamente 
el futuro del festival. Él de 
Alcalá tuvo una buena opor
tunidad de convertirse en el 
de la Comunidad de Madrid, 
pero nació «Imagfio en la 
villa y corte y, para variar, se 
llevó todos los favores de la 
administración; hoy «Imag
f io  languidece y sólo se 
mantiene por una discutible 
inyección económica oficial, 
justificada en aquello de que 
“Madrid tiene que tener su

propio Festival”.
A estas alturas, al alcalaí- 

•**no sólo le queda el cami
no de la especialización. Las 
justificaciones de la organi
zación de que se trata de 
ofrecer un tipo de cine que 
no entra en las salas comer
ciales de Alcalá y de que hay 
que seguir potenciando al 

| corto, se sostienen mal aman

te. Respecto al primer plan
teamiento, esa carencia (que 
es totalmente cierta) se pue
de suplir con las sesiones se
manales del Cine-Club y la 
programación de algún ciclo 
monográfico; en cuanto a la 
segunda, no hay razón para 
que desparezaca el certamen 
de cortos y además se pue
den incluir proyecciones an
tes de las mismas sesiones. 
En este momento la mayoría 
de los festivales que funcio
nan en nuestro país tienen 
una especialización en un ci
ne determinado: fantástico, 
de terror, infantil, científico, 
ecológico..., que proyectan 
lo más reciente de la pro
ducción en cada una de estas 
facetas. No veo la razón para 
que el de Alcalá no pueda 
optar por la misma vía, claro 
que habría que buscar cúal 
es la que más interesa y la 
que podría entroncar mejor 

con la imagen y la 
vocación de la ciu
dad, pero eso sólo 
es cuestión de po
nerse a estudiarlo 
seriamente. ¿Posi
bilidades?, mu
chas: cine “litera
rio”, “negro”, ibe
roamericano, mu
sical, “histórico”, 

“político”...
/^am in o s hay otros, pero 
^ - 'la  experiencia parece 
demostrar que si queremos 
que el nuestro comience a 
tener una repercusión real 
dentro y fuera de Alcalá, esa 
opción es la que ofrece a 
priori mayores garantías de 
éxito.

Hoy, el Festival se resiente de la 
crisis generalizada del cine. Ha 
perdido esa condición de agente 
dinamizador que mantuvo hasta 

hace poco más de un lustro
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RUTA DE LOS ESCOMBROS

Desgraciadamente a la ciudad monumental se antepone la 
ciudad de los escombros, de basuras en la calle, de árboles 
secos, de papeleras y bancos rotos, de farolas sin tapa, de 

alumbrado que no luce, de coches abandonados, de vertidos 
incontrolados, de calles sin barrer los domingos, que es 

cuando más gente nos debe visitar

Es como si retrocediéramos en el 
tiempo y nos encontráramos en la Al
calá de los siglos XV y XVI cuando se 
levantaban colegios mayores y grandes 
iglesias, conventos y otras obras de 
gran esplendor. Y pocos metros más

allá se levantaban casitas con tapiales 
de barro que no hacían otra cosa que 
esconder las penumbras, miserias y en
fermedades de sus humildes morado
res. Hoy cuando Alcalá levanta el vue
lo como ya hiciera en siglos pasados, la 
historia se repite.

Cuando se aprueba el PGOU, 
cuando se proyectó un Plan de rehabi
litación y se aprueba un Plan especial 
para todo el casco histórico, cuando se 
está realizando el Convenio multide- 
partamental, cuando se está recupe
rando edificios históricos de siglos pa
sados, cuando estamos haciendo gran
des proyectos de desarrollo industrial, 
turístico de viviendas, cuando la Uni
versidad vuelve por sus fueros, le da
mos la vuelta a la moneda y nos encon
tramos con la otra cara. La que en teo
ría debía ser la más fácil de solucionar.

No se pueden hacer grandes cosas 
y olvidarnos de las más pequeñas que 
al final también influyen de una forma 
muy especial en nuestras vidas.

Hoy temas tan elementales como 
contar con un buen servicio de alum
brado, de limpieza de nuestras calles, 
de mantener en buen estado papeleras 
y bancos, rejillas, alcantarillas, farolas, 
jardines, calzadas, aceras, parques, pa
recen tareas casi imposible.

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín Arias Abengozar

*

Sólo hay que darse una vuelta por 
la ciudad un domingo por la mañana 
temprano y con suma tranquilidad y un 
libro de notas y una cámara de fotos 
de lo más elemental y al cabo de la ho
ra del café de sobremesa se puede 
montra un “dossier” que deja perplejo 
al más pasota de los ciudadanos alca- 
laínos.

Pero esto no es nada comparado 
con lo que pasa en el exterior de la 
ciudad y si Vds. lo quieren comprobar 
no tienen más que darse una vuelta 
por la zona de la Fuente de la Salud, 
Camarmilla, Vertedero Municipal, 
Parque del Zulema, Camino de la Es
garavita, Puente del Torote o Caza de 
la Esgaravita.

Para ilustrar esta situación nada 
mejor que la ruta de los escombros y 
coches abandonados, en esta serie de 
cinco fotografías que, respectivamente, 
representan:

1. - Solar junto al Vivero en la calle 
Gonzalo Gil, auténtico nido de droga- 
dicción, así lleva varios años.

2. - Camino de la Esgaravita.
3. - Junto al mosaico romano. Qui-

Pasa a página siguiente
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zás se nos quiera hacer viajar en el espa
cio y en el tiempo para recordar como 
queda la ciudad de Rómulo y Remo des
pués del incendio. Esto del arte abstracto 
es algo que todavía no domina.

4. Molino del Caz de la Esgaravita
5. Aparcamiento de basuras
Y tantos otros aue podíamos citar, co

mo por ejemplo, el entrañable Camarmi- 
11a. Quien te na visto y quien te ve. Mien
tras, tantas campañas del Plan Verde, 
Gabinetes Medioambientales, escuelas

taller de Medio Ambiente, fotos, confe
rencias y hasta una tesis sobre la proce
dencia del olmo negro

ALTERNATIVAS

-Limpieza de coches y escombros.
-Limpieza de la Fuente de la Salud, 

Puente del Torote, Camarmilla, Caz, Ca
mino de la Esgaravita y Parque del Zule- 
ma.

-Creación de cuatro lavaderos popula
res debidamente equipados, con sus co

rrespondientes vigilantes en cada extremo 
de la ciudad.

-Normativa coercitiva para que estos 
desmanes no se produzcan.

-Campaña de información y concien- 
ciación ciudadana.

Y en el casco urbano:
-Limpieza de baldeo incluida los do

mingos. Reparación de mobiliario urbano 
(farolas, bancos, papeleras, etc.), y repa
ración y limpieza de alcantarillas.

-Evacuatorios para animales.
-Mejor mantenimiento de parques y 

jardines.

Coníeccidn y venta de Prendas de PIEL,
tas Helores mías: Antes, Pekarys, Nobouk,
Napas engrasadas y Napas lisas ft IOS MBlOfBS PíBClOS
HACEMOS SUS PRENDAS A MEDIDA *  Arreglamos sus prendas de PIEL

ARREGLAMOS Y TRANSFORMAMOS SUS PRENDAS DE PIEL FINA 
C/ RÍO Badiel, s/n. Tel. 880 57 78. ALCALA DE HENARES
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P ara atenderle mejor, 
para estar aún más cerca 
de usted. Para aconsejar
le, ayudarle o asesorarle, 
La Unión y  E l Fénix abre 
su nueva oficina de servi
cio en Alcalá de Henares. 
Le esperamos en nuestras 
nuevas instalaciones en 
Vía Complutense n.° 42 
(entrada oficinas porAvda. 
de Guadalajara n.° 3, 
junto a Estación de Auto
buses de Continental Au
to). Tel 882 9132.

VIA COMPLUTENSE

¡ ü

CONTINENTAL
AUTO

AVDA. DE GUADALAJARA

L A  U N IO N  Y  E L  F E N IX
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Según el Comité de Empresa del Ayuntamiento

COBRO DE 2.700.000 PESETAS 
FUERA DE CONVENIO

El comité de empresa del Ayunta
miento de Alcalá ha denunciado el co
bro de 2.700.000 pesetas por cinco em
pleados municipales, por la redacción 
del proyecto de una biblioteca pública, 
“a espaldas del presupuesto de perso
nal y fuera del convenio laboral de es
te ayuntamiento”, según palabras de 
Antonio Ramón Rodríguez Ramos, 
presidente del comité de empresa. Los 
citados empleados son cuatro técnicos 
de administración especial, dos arqui
tectos, un aparejador y un delineante, 
además de un auxiliar administrativo 
para pasar los trabajos a máquina.

Los representantes del comité de 
empresa consideran que esto vulnera 
la Ley de Incompatibilidades, la cual 
señala que los funcionarios municipa
les no pueden percibir emolumentos 
fuera de la nómina mensual, por lo 
que consideran que se debe revocar el 
acuerdo que daba vía libre a esta for
ma de pago, adoptado en la comisión 
de Gobierno del pasado día 6. Señalan 
que si es necesario más personal para 
realizar los trabajos previstos a tiem
po, se haga la pertinente oferta de em
pleo y se contrate el personal necesa
rio, o si esto no es posible, se paguen 
los haberes del personal como horas 
extraordinarias. “Aunque me temo 
que esto no sería aceptado, pues las 
cantidades disminuirían escandalosa
mente, porque la hora extraordinaria 
de un arquitecto debe rondar las 
3.500-4.000 pesetas, y de ahí a un mi
llón de pesetas hay un abismo”. Las 
cantidades a cobrar se desglosan en 
1.200.000 pesetas y 800.000 pesetas los 
arquitectos, 400.000 pesetas un apare
jador y 300.000 pesetas un delineante, 
además de 40.000 pesetas que cobraría 
el auxiliar administrativo. Contra el

acuerdo que aprueba este pago los 
técnicos de administración general 
han interpuesto un recurso previo a lo 
que sería un contencioso administrati
vo, que el comité de empresa está dis
puesto a secundar, aunque este quiere 
que se revoque este acuerdo y se apli
que lo que consideran acorde a conve
nio.

Para Antonio Ramón Rodríguez, 
“esto es un conchabeo a espalda de los 
trabajadores que crea un agravio com
parativo con el resto de empleados y 
en contra del convenio firmado el 24 
de octubre. Si estos trabajadores quie
ren ganar dinero, que se vayan a la 
empresa privada. Por otro lado, esto 
es algo que se ha hecho a espaldas del 
concejal de Personal, en la comisión 
de Gobierno”. El presidente del comi
té señaló que había indicios por parte 
del Ayuntamiento de modificar este 
pago fuera de nómina, para lo que es
taban en conversaciones con el conce
jal de Personal y trataban de hablar 
con el alcalde. Rodríguez Ramos tam
bién fue muy crítico con los grupos po
liticos de la oposición, incluida Iz
quierda Unida, “que saben esto y sin 
embargo, callan”. El es miembro de 
Comisiones Obreras.

Por otra parte, Teodoro Escribano, 
presidente de la comisión de Planea
miento, a través de la cual ha pasado 
la propuesta del pago citado, ha seña
lado que es posible que alguno de los 
técnicos que firman el recurso haya 
hecho trabajos extraordinarios del 
mismo tipo que critican, y que el 
acuerdo de la comisión de Gobierno 
es algo perfectamente legal.

Felix Rodríguez

DEBATE SOBRE LA FIGURA 
DE MANUEL AZAÑA

El pasado día 21, en el Teatro Salón 
Cervantes de Alcalá de Henares, tras la 
proyección del quinto capítulo de la se
rie de Televisión Española “Azaña un 
soñador sin ventura”, se celebró un de
bate público cuyo título fue “Manuel 
Azaña, intelectual y político de nuestro 
tiempo”, acto que se enmarca dentro de 
las actividades programadas con motivo 
del 50 aniversario de la muerte del alca- 
laíno Presidente de la Segunda Repúbli
ca. Intervinieron Jordi Solé Tura por el 
PSOE, Guillermo Cortázar por el PP, 
José Luis Núñez por IU, Miguel Roca 
por Convergencia i Unió y Carlos Revilla 
en representación del CDS, además de 
los directores de cine Santos Juliá y Ma
nuel Aragón.

Los participantes se mostraron con
formes en recuperar al ilustre personaje 
complutense, y destacaron la pervivencia 
de las ideas políticas esenciales que Aza
ña sostuvo. También afirmaron que co
mo hombre de letras o literato es una de 
las figuras más interesantes de la narrati
va española de este siglo, cuya creación 
novelística ilustra una concepción inte
gra del hombre.

CENTRO ARTESANO EN ALCALA

El pasado miércoles, con asistencia de 
responsables de todos los grupos políti
cos de la Corporación con repre
sentación plenaria, se maduró el Centro 
de Artesanía de Alcalá de Henares, si
tuado en la carretera que lleva a Argan
da, cuya promoción corresponde al 
Ayuntamiento de localidad, al Instituto 
Nacional de Empleo y a la Comunidad 
Autónoma de Madrid, quienes invirtie
ron cerca de 68 millones de pesetas hace 
dos años y 70 millones más el año pasa
do. El Centro, con fácil acceso, dispone 
de 5.000 m2 distribuidos en talleres, lo
cales y salas de exposición y venta, así 
como de superficie para aparcamiento 
de vehículos y zonas ajardinadas.

Gran europA
TERRENOS. NAVES Y OFICINAS 

DE ALTO STANDIG
EN VENTA O ALQUILER

FACHADA AUTOVIA MADRID-BARCELOONA, KM. 40 
ALCALA DE HENARES

INFORMESE: (911)26 17 81
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El Alcalde de Alcalá 
ULTIMA NOTICIA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

SABER MIRAR

T ^sta  mañana, temprano, me enseña- 
A-'ban una imagen que contenía una 
serie de borrones de tinta. -¿Qué ves 
ahí? -me preguntaron-. Yo miré duran
tes unos instantes, y, entre las prisas y 
la falta de concentración típica de los 
primeros momentos de vigilia, me que
dé como atontado. Yo allí no veía nada 
más que manchurrones, y, como aquello 
me empezó a parecer una tomadura de 
pelo, di un bufido y me marché a toda 
prisa.
A hora, ya otra vez en casa, relajado y 

^"^pensando en el contenido de este 
artículo he vuelto a mirar la foto de los 
manchurrones. Sigo viendo lo mismo: 
formas 
blancas y 
negras.
Me pare
ce haber 
escucha 
do a un 
perro la
drando en 
la calle.
¡Lo vi!, a 
un perro, 
un perro 
dálmata 
con el ho
cico hus
meando 
los ado
quines, 
incluso un 
árbol y su seto. ¿Cómo pude no haberlo 
visto antes? Tuvo que ladrar un chucho 
para hacerme ver lo que tenía delante. 
'D arece mentira, pero lo que antes 
-*■ eran formas inconexas ahora tienen 
un sentido, un significado...
IV/Te pregunto si no ocurrirá lo mis- 
■ ^ ■ “ ■mo en otras muchas cosas de la 
vida. Me pregunto si no tenemos ante 
nosotros miles de situaciones y realida
des aparentemente inconexas y, si esas 
mismas realidades no pueden ser con
templadas bajo un significado común. 
Cuantas veces hemos visto cómo, tras

ocurrir algo importante, todo el mundo 
dice: “Claro, esto estaba encantado. Si 
no podía ser de otra manera...”

El futuro de Alcalá

Q
uizás, ante nosotros hay una reali
dad que conforma un paisaje de 

futuro y debemos tener inteligencia en 
nuestra forma de mirar para compren
derla. El futuro de Alcalá, de nuestra 
ciudad, aún conforma una realidad po
co definida, pero, lo que ahora pueden 
parecemos como simples acciones pun

tuales, lo 
que mu
chos cali
fican co
mo ac
tuaciones 
inconex 
as, y sin 
un deno
minador 
común, 
pueden 
estar, y 
yo así lo 
creo, 
confor 
mando 
una ima
gen de 
Alcalá

progresivamente definida en el futuro.
Una imagen que hay que saber captar 
desde ahora para poder mantener la lí
nea correcta de actuación, para que ca
da pincelada sea una aportación más al 
cuadro urbano que ahora, entre todos, 
vamos conformando.
Y °  teng° fe en que ese cuadro será 

una obra maestra, una obra digna 
de admiración donde los habitantes re
tratados puedan sentirse orgullosos y 
confortables.
^  Veis el perro? ¿Veis Alcalá?

Acuerdo de coordinación

LAS OBRAS DE 
INFRAESTRUCTURA DE 
GAS, ELECTRICIDAD Y 
TELEFONO SE HARAN 

AL MISMO TIEMPO

Los grupos municipales y el equipo 
de gobierno se han reunido con las em
presas de servicios que hacen obras de 
infraestructura como son Hidroeléctrica, 
Unión Eléctrica Fenosa, Enagás, Gas 
Madrid o Telefónica, con el fin de llegar 
a un acuerdo para coordinar las diversas 
obras de infraestructura que se hacen en 
Alcalá. Según Rafael García, portavoz de 
IU, las obras de infraestructura que estas 
empresas están realizando, que son nu
merosas, dan a la ciudad un aspecto “de
plorable”. Además, señalan la falta de 
coordinación a la hora de realizar estas 
obras entre el Ayuntamiento y las empre
sas, poniendo como ejemplo el de Ronda 
Fiscal, que estando a punto de ser asfal
tada, Gas Madrid pidió una licencia de 
obra para atravesar la calle, ya que es 
una conducción de más de 400 metros.

También se quejan de que los técni
cos municipales no encuentran interlocu
tores válidos ya que las empresas acos
tumbran a subcontratar las obras, de for
ma que los defectos que se producen no 
se pueden corregir. También les plantea
ron que a la hora de reponer el pavimen
to, cuando se cierra una zanja, se utilizan 
materiales diferentes que cambian el as
pecto de la acera o calle.

Ante todo esto, les han planteado a 
estas empresas que tengan personas res
ponsables en permanente contacto con 
los técnicos municipales, que a la hora de 
acometer una obra de infraestructura, se 
lo comuniquen al Ayuntamiento con sufi
ciente tiempo para que este se ponga en 
contacto con el resto de empresas de ser
vicios, de forma que si se van a hacer más 
obras, se hagan zanjas al mismo tiempo. 
También les han pedido que cuando se 
hagan zanjas pequeñas, se reponga el pa
vimento de toda esa parte del pavimento. 
Estas empresas se quejaban de la lenti
tud en la concesión de licencias de obras 
por parte del Ayuntamiento, a lo que los 
concejales de IU se comprometieron a 
esforzarse en mejorar esto. García Pove- 
da se refirió a la buena disposición de es
tas empresas para llevar a cabo las peti
ciones. También se llegó a un acuerdo 
para controlar la calidad de los materia
les que se utilizan en las obras y zanjas. 
También se quejaban de la falta de infor
mación del Ayuntamiento respecto a 
otras instalaciones en la zona donde van 
a actuar, de forma que se producen 
“continuas averías”, según García Pove- 
da, con casos como el del camino del Ce
menterio.
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Joven
en  n u es tro  n u e v o  H ip e rm e rc a d o  d e  

A LC A LA  DE HENARES  

C e n tro  C om ercia l LA DEHESA, podrás  

re a liza r u n a  carrera con vistas...

A  Icam po
Alcampo, una de las empresas líderes en Europa en el sector de la distribución, está 

hecha para Jóvenes como Tú, que con una Formación Universitaria preferiblemente, no 
importa que no hayas finalizado tus estudios y, aunque no es necesaria una experiencia 
previa, valoraremos la que pudieras tener en el área comercial, así como el hecho de resi
d ir en Alcalá de Henares. ¡JF ( P g.

En una primera fase te incorporarás como JEFE DE SECCION EN FORMACION, y du
rante un período de 6 meses recibirás la Formación necesaria en nuestras técnicas y acti
vidades.

Una vez finalizado este periodo de Formación asumirás plenas responsabilidades y 
mando en la Jefatura de una de nuestras secciones en la que te encargarás de establecer 
los presupuestos y objetivos anuales, planificando para ello las estrategias de medidas 
que te permitirán alcanzarlos.

Contarás con un equipo de colaboradores que tendrás que animar y d irig ir además de 
con todos los medios de nuestra organización.

EL TERRENO DE LOS GRANDES PROFESIONALES
m  I  1 1  ' j  i  M  I

Los consultores de SIRCA ESPAÑA, S. A. nos asesoran en la selección de estos puestos 
de trabajo. Ponerse en contacto con ellos, remitiendo historial profesional completo, se
ñas, teléfono de contacto y fotografía reciente, indicando la referencia 2085 a SIRCA ES
PAÑA, S. A., Gran Vía, 59 Deha. 28013 MADRID.

Sirca
Miembro español de la red SIRCA INTERNACIONAL
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AGENCIA INMOBILIARIA

f l e b a Ü o l l l l AZUQUECA
C/ EL CALVARIO S/N. TEL. (911) 26 28 57

TENEMOS LO QUE USTED NECESITA
PISOS... CHALETS... GARAGES... PARCELAS... TERRENO IINDUSTRIAL.. NAVES... ETC.

SE LO OFRECEMOS CON LA SERIEDAD, GARANTIA Y EFICACIA DE UN GRUPO DE PROFESIONALES

EDIFICIO "AVENIDA"
53 Pisos y Comerciales. Próxima entrega.

EDIFICIO "CASTILLA"
1- FASE. 8 Pisos, Comerciales y Garages

EDIFICIO "TORRELAGUNA"
8 Pisos. Comerciales y Garages

RESIDENCIAL "LAS ACACIAS"
Pisos. Comerciales. Garages y Unifamiliares

URBANIZACION "LA PALOMA"
Unifamiliares en Asfain

URBANIZACION "EL CRISTO"
Unifamiliares en Villanueva de la Torre

UNIFAMILIARES
4 Unifamiliares en el Centro de Azuqueca 

URBANIZACION "EL PARAISO". Unifam iliares en Azuqueca

• NAVES. TERRENOS Y CENTRO COMERCIAL
En Polígono Industrial de Miralcampo

NAVES DE 300 A 1000 M/2, en Azuqueca 
TERRENO PARA HOTEL *** Con Proyecto

EDIFICIO "PIZARRO"

Ultimos 
14 pisos, 
garages 

y trasteros

SUS INVERSIONES EN LA ZONA DE MAS PROYECCION DE ESPAÑA
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Se han aprobado con el consenso de Izquierda Unida y el apoyo puntual del Partido Popular

LAS TASAS MUNICIPALES DE ALCALA 
SUBIRAN UN 7% DE PROMEDIO EN 1991
EL CDS PEDÍA QUE SE MANTUVIERAN IGUAL QUE EL AÑO PASADO

En el pleno del Ayuntamiento de 
Alcalá celebrado el pasado martes se 
aprobó la subida de las tasas munici
pales para 1991, con un promedio de 
un 7%. Mientras se congelan,-es decir, 
no suben respecto a 1990-, tasas como 
las de agua y alcantarillado o la de 
construcciones y obras, al igual que se

En este pleno se aproba
ron las nuevas ordenanzas 
municipales, con los votos a 
favor del partido socialista y 
de Izquierda Unida, los vo
tos en contra del Partido Po
pular y la abstención del 
CDS. Tanto ’populare’como 
centristas pidieron que este 
punto se quedara sobre la 
mesa. Sin embargo, el alcalde 
les indicó que, al ser una 
aprobación inicial, estas or
denanzas tendrían un mes de 
exposición durante el cual se 
podrían presentar las alega
ciones que los grupos quisie
ran. También se aprobaron 
las ordenanzas de circula
ción, por asentimiento, a pe
sar de que Rafael García Po- 
veda, portavoz de Izquierda 
Unida, dijera que “se asusta 
uno al ver el estado en que 
está la gestión de las multas”.
El cual está, según afumó 
Crescendo Vicente, al mis
mo nivel que en otros Ayun
tamientos.

El pleno también aprobó 
la modificación de las condi- 
ciones de la concesión que 
tiene la empresa Infraestruc
turas Madrileñas para la 
construcción del aparca
miento subterráneo de la ca
lle Luis de Medina, en el sen
tido de que los usuarios que 
compren nuevas plazas ten
drán que pagar 90.000 pese
tas más. Con 325 plazas, tie
ne un presupuesto de 300 mi
llones de pesetas, aproxima
damente, y es el primer apar
camiento de los que se para
lizaron que se vuelve a poner 
en marcha. El PP se abstuvo, 
como en todo el asunto de 
los aparcamientos subterrá
neos, aprobando el resto de 
los grupos este punto, a la 
vez que se incluía la reco-

mantiene el no cobrar la de basura, se 
vuelve a reimplantar esta última para 
establecimientos comerciales de más 
de 200 metros cuadrados, industrias y 
entidades bancarias. La subida del Im
puesto sobre Bienes Inmuebles, anti
gua contribución urbana, se calcula 
que sea alrededor de un 7% sobre

1990, aunque lo que repercuta real
mente en el bolsillo del contribuyente 
no se sabrá hasta conocer los datos del 
catastro. Por otro lado, el pleno tam
bién aprobó sacar a concurso el pro
yecto de la finca de Los Gilitos, donde 
se ubicará la segunda Casa de la Ju
ventud.

El Impuesto sobre Bienes Inmuebles (antigua Contribución) subirá un 7 % en 1991

mendación del CDS de que 
los técnicos municipales se 
reúnan con la empresa y 
ajusten el estudio económico 
del citado aparcamiento.

Los parquímetros, a
mediados de diciembre

Este pleno también apro
bó la regulación de los par
químetros que el Ayunta
miento va a instalar en el 
centro urbano, en la plaza 
Cervantes y calles Ramón y 
Cajal, Cerrajeros, Escrito
rios, Pedro Gumiel y Libre
ros. Estas máquinas comen
zarán a funcionar a mitad de 
diciembre (se prevé que el 
17), de lunes a viernes, estan
do fuera de uso. sábados y 
domingos. Los precios serán 
de 50 pesetas por una hora, 
150 pesetas de una hora a ho

ra y media, y 200 pesetas las 
dos horas, siendo este el lími
te de tiempo de estaciona
miento permitido.

Se aprobó también sacar 
a concurso la redacción del 
proyecto del Centro Cívico 
Los Gilitos, en la finca del 
mismo nombre. Este proyec
to tiene un presupuesto de 
120 millones de pesetas, y 
parte de la rehabilitación se
rá hecha por la escuela-ta
ller. En este Centro Cívico se 
instalará el segundo Centro 
de Día, un club de jubilados, 
una biblioteca y la segunda 
Casa de la Juventud. La pri
mera fase terminará en no
viembre del año próximo.

Se aprobaron las tasas ci
tadas, con el acuerdo de Iz
quierda Unida y el apoyo en 
unos puntos y en otros no del 
Partido Popular. El CDS vo
tó en contra de las subidas 
propuestas, al ser partidario

de una congelación de las ta
sas tal como estaban para 
1990, pues consideraba que 
la subida es excesiva. El con
cejal de Hacienda, Crescen
do  Vicente, atacó esta postu
ra criticando ia subida de ta
sas en el ayuntamiento de 
Madrid, de un 15% a un 
18%. En cuanto al Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles, el 
concejal calcula una subida 
en torno al 7% respecto a la 
cuantía de 1990, aunque se 
está a la espera de los datos 
del catastro, que, según los 
grupos de la oposirión po
drían suponer un 300% de 
subida respecto a sus valores 
antiguos. De esta forma, se
gún Crescendo Vicente, sal
drán a la luz propiedades in
muebles ahora no tributarias, 
se actualiza el valor de patri
monios, y se corrigen desi- 
quilibrios en las plusvalías.

Félix Rodríguez
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En respuesta a una urgente necesidad

EL CONCEJAL DE JUVENTUD SE COMPROMETE A BUSCAR 
LOCALES PARA LAS ASOCIACIONES JUVENILES

El Consejo de la Juven
tud de Alcalá se reunió la se
mana pasada con el concejal 
de Juventud, Modesto Quija
da, y el coordinador de Ju
ventud del Ayuntamiento, 
Juan Escudero.

En la reunión participa
ron numerosas asociaciones 
y grupos juveniles de Alcalá 
de Henares, así como repre
sentantes de la Escuela de 
Tiempo Libre municipal, 
HENAR. Uno de los temas 
más importantes que se tra
taron fue la concesión de 
subvenciones a asociaciones 
juveniles por parte del Ayun
tamiento. La Comisión de 
Gobierno ha aprobado sub
venciones de cien mil a cien
to veinticinco mil concedidas 
a diecinueve entidades, de 
veintidós que lo habían soli
citado. El importe de las 
subvenciones será de dos mi
llones de ptas., cantidad cali
ficada de “ridicula” por las 
asociaciones. Este tema re

sultó polémico, pues el 
Ayuntamiento exige, para 
conceder la subvención, que 
los grupos juveniles aporten 
un certificado de la Delega
ción de Hacienda de la loca
lidad, haciendo constar que 
la entidad se halla al corrien
te de pago de sus obligacio
nes fiscales y laborales. Las 
asociaciones juveniles de Al
calá y la comisión permanen
te del Consejo expresaron su 
desacuerdo y disconformi
dad con este mínimo presu-

Euesto y con las trabas leía
is que se les piden. Varias 

asociaciones, I CARE, la Fe
deración de Estudiantes 
(FAE), la Asociación de 
Tiempo Libre GNEIS, Ju
nior, pidieron al concejal 
que intentara eliminar estas 
trabas legales no imprescin
dibles, a lo que el concejal se 
comprometió, reconociendo 
que ni siquiera las peñas o 
entidades regionales, clubs 
de ancianos, asociaciones

culturales, sufren esta situa
ción. Otro de los temas de
batidos fue el de la urgente 
necesidad de locales que tie
nen las asociaciones juveni
les de Alcalá, Modesto Qui
jada anunció la próxima sali
da de la Casa de la Juventud 
d la entidades no vinculadas 
a la Concejalía de la Juven
tud, como la Federación de 
Arbitros, Cine Club Nebrija, 
Tuna Universitaria, etc. Y se 
comprometió a una reunión 
con el Consejo de la Juven
tud para estudiar la posible 
redistribución de espacios en 
al Casa de la Juventud, evi
tando la saturación. En este 
punto, la FAE, TELA, I- 
CARE y otros plantearon

aue estos locales fueran ce- 
idos a algunas asociaciones 

para realizar actividades cul
turales, etc. para los jóvenes.

Quijada anunció la cons
trucción de un centro muni
cipal para la juventud en la 
finca de los Gilitos, antigua

finca de gallineros situada 
enfrente de la estación de fe
rrocarriles, donde había es
tado instalado un convento 
en el siglo XVIII. Los jóve
nes mostraron su apoyo a es
ta iniciativa si bien mostraon 
su pesimismo y lamentaron 
su retraso, pues el Equipo de 
Gobierno prometió su cons
trucción hace cuatro años.

El tercer tema abordado 
fue el de la vivienda, los jóve
nes mostraron su interés ha
cia la promoción de un plan 
de vivienda joven en la loca
lidad,"no abordado todavía 
por los sindicatos ni los par
tidos" al decir del concejal. 
Modesto Quijada explicó 
que en el futuro, según el 
PGOU, va a haber terrenos 
municipales que habría que 
gestionar para hacer vivien
das para jóvenes. Quijada 
habló de la dificultad en este 
asunto y sugirió la posibili
dad de creación de coopera
tivas de jóvenes.

•  GRUAS DE GRAN TONELAJE

•  GRUAS AUTOPROPULSADAS

•  CAMIONES GRUA

•  TRANSPORTES
V

•  EXCAVACIONES Y M OVIM IENTOS  
DE TIERRA

•ALQ UILER DE COM PRESORES

•  CARRETILLAS ELEVADORAS

•  SUM INISTRO DE AGUA

PARQUE CENTRAL: Ctra. de Daganzo, km. 1,500 
Tel. (91) 889 28 20 - 888 38 77 - 889 29 55

GUADALAJARA

Tel. (911)21 24 39-21  24 43
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El no trabaja. 
Tiene tiempo 

para todo.
Vive sin prisas.

Se levanta 
cuando quiere. 

Nadie le impone 
obligaciones.

Está empezando 
a descubrir 
el mundo.

Cada día conoce 
a nuevos amigos. 
No se preocupa 

por e dinero. 
Sólo piensa en 

divertirse.
Pasa el día haciendo 

lo que más 
le gusta.

Tiene mucho
que

Igual que él.

Empiece ahora a preparar la segunda 
mejor etapa de su vida. Conozca las 

ventajas de la Libreta de Ahorro Pensión

y del Plan Ibercaja de Pensiones. 
N o deje para mañana lo que puede 

hacer hoy.
iberCaja
Especialistas en pensiones.
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CHALETS DE 230 M2 Y 
270 M2 EN PARCELAS

s a n c h e z .  j d e i o o o m 2
-CONSTRUCCIONES-'

CONSTRUCCION Y VENTA DIRECTA

INFORMACION:

Zona Comercial Eurovillas, Local, 3, (Nuevo Baztan). Tel. 873 49 29

A sólo 15 minutos de Alcalá de Henares

Amplios chalets con 4 o 5 dormitorios, salón 
comedor de 35 m2, cocina, dos baños completos, 
garage, porche, etc., construidos sobre 1.000 m2

FACILIDADES 
DE PAGO
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En su apertura del XX Festival de Ci
ne de Alcalá, el alcalde, Florencio Cam
pos, señaló que el año que viene el Festi
val tendrá nuevas coordenadas de orga
nización, a la vez que elogiaba al Cme 
Club Nebrija “como elemento dinamiza- 
dor” del mismo. Según el concejal de 
Cultura, Modesto Quijada, se pretende 
que en 1991 el Festival no sólo sea de Al
calá, sino de todo el Corredor del Hena
res, se financie como una actividad cultu

ral más del Ayuntamiento alcalaíno, en 
vez del sistema de subvenciones con que 
se ha financiado hasta ahora, a la vez que 
se buscará implicar más al Ministerio de 
Cultura.

En la foto, de izquierda a derecha, 
Modesto Quijada, concejal de Cultura, 
Florencio Campos, alcalde de la ciudad, 
el director del Festival, Pedro Medina, 
durante su alocución, y el director gene
ral de Cultura de Madrid, José López.

ELIMINEMOS LAS 
BARRERAS

Se va a celebrar en Madrid, bajo el 
patrocinio del Real Patronato de Pre
vención y de Atención a Personas con 
Minusvalías, un curso monográfico so
bre “Accesibilidad al Medio Físico” du
rante los días 26 al 28 de noviembre.

El curso organizado por la Federa
ción de Asociaciones de Minusválidos 
de Madrid (FAMMA) va dirigido a sen
sibilizar a los responsables tanto políti
cos como técnicos, de los municipios de 
la Comunidad, el Consorcio de Trans
portes, Colegio de Arquitectos, Renfe, 
Iberia, etc. a la eliminación de todo tipo 
de barreras, con el fin de lograr una ac
cesibilidad urbanística, arquitectónica, 
de transporte y social de todas las perso
nas con alguna discapacidad. El curso 
será impartido por un equipo de profe
sionales que tienen una amplia experien
cia en este tipo de trabajos, habiendo re
alizando cursos similares en países de 
Europa e Hispanoamérica.

Esperemos que los responsables del 
entorno del Corredor del Henares sepan 
sacar provechosas conclusiones, para 
eliminar todos los obstáculos de accesi
bilidad, en futuras actuaciones, conside
rando entre otras cosas que las minusva
lías físicas afectan, en mayor o menor 
grado, a una cifra cercana al 10 % de la 
población, que no pueden desarrollar su 
vida cotidiana normal a causa de dichas 
barreras artificiales.

MATERIALES DE LA CONSTRUCCION

CABALLERIA A z u l e j o s

ESPAÑOLA, S.L. P a v im e n t o s

S a n e a m ie n t o s
Avda. Caballería Española, 6-8. Tel. 881 71 79

ALCALA DE HENARES (MADRID)

TALLERES
MIGUEL MARTIN MARTIN

REPARACION GENERAL DEL AUTOMOVIL

CHAPA Y PINTURA. CABINA CON HORNO Y BANCADA
Polígono Camarmilla, n- 107,108 y 109 - Antigua Ctra. N-ll, Km., 28,300

Tel. 882 77 36 ALCALA DE HENARES
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Se inauguró el pasado miércoles

II ENCUENTRO DE HISTORIADORES DEL 
VALLE DEL HENARES

El pasado miércoles dió 
comienzo el II Encuentro de 
Historiadores del Valle del 
Henares con el acto oficial de 
inauguración que tuvo lugar 
en el paraninfo de la antigua 
universidad de Alcalá. Esta 
iniciativa surgida por iniciati
va de la Institución Provincial 
de Cultura «Marqués de San- 
tillana», de Guadalajara, el 
Centro de Estudios Segunti- 
nos, de Sigüenza, y la Institu
ción de Estudios Compluten
ses, de Alcalá de Henares, tu
vo su primera edición en la 
capital arriacense hace dos 
años y en aquella ocasión con
tó con un notable éxito de pú
blico y de comunicaciones 
científicas.

El catedrático de la uni
versidad de Madrid Emilio 
Mitre disertó el pasado día 21 
de noviembre sobre “Guada
lajara 1390: unas Cortes para 
una crisis política”, acto con 
el que se abrieron estos En

cuentros que pretenden poner 
de “manifiesto la unidad indi
soluble y comunidad cultural 
que supone el Valle del Hena-

OCHENTA
COMUNICACIONES

Durante los días 22, 23 y 
24, en sesiones de mañana y 
tarde, tendrá lugar la lectura 
de las comunicaciones pre
sentadas que en esta ocasión 
han alcanzado las ochenta y 
que, posteriormente, serán 
publicadas en las Actas del 
Encuentro. Los actos se ce
rrarán el próximo domingo, 
día 25 de noviembre, con una 
visita a la ciudad mitrada de 
Sigüenza y una comida de 
clausura en el recinto del cas
tillo-parador de la histórica y 
monumental ciudad del Don
cel.

ALCALA, TEMA 
PREFERIDO

En lo que toca a las comu
nicaciones, Alcalá de Henares 
sigue siendo el tema preferido 
de los investigadores y estu
diosos con un total de 28 co
municaciones, la mayoría re
feridas a sus yacimientos ar
queológicos y a su universi
dad; le sigue la ciudad de 
Guadalajara con 20 y Sigüen
za con 7; 10 abarcan el ámbito 
geográfico del Valle del He
nares; 7 se refieren a distintos 
pueblos de la provincia de 
Guadalajara y 6 a los de la co
marca de Alcalá. En esta oca
sión el número de estudios re
feridos a Alcalá de Henares 
ha descendido proporcional
mente respecto al I Encuento 
como consecuencia del cierre 
temporal del Archivo Munici
pal que ya se prolonga casi 
año y medio.

Una buena idea para la
promoción del comercio 

alcalaíno

CONCURSO DE  

ESCAPARATES EN 
NAVIDAD

Con motivo de las próxi
mas fiestas navideñas, va a te
ner lugar un Concurso de Es- 
parates al que podrán concu
rrir todos los comerciantes de 
Alcalá de Henares, sin distin
ción de actividad. La convoca
toria, que se pretende que ten
ga carácter anual y que conti- 
buya a la potenciación del co
mercio alcalaíno, ha sido reali
zada por la Delegación de Al
calá de la Cámara de Comer
cio, el Ayuntamiento, la Aso
ciación de empresarios del 
Henares (AEDHE), y la Aso
ciación de Comerciantes de la 
calle Mayor (ACOCAMA).

La exposición de escapara
tes y decoración de los esta
blecimientos deberá efectuar
se, al menos, entre los días 20 
de diciembre de 1990 y 10 de 
enero de 1991, valorando el 
jurado la calidad, originalidad 
y buen gusto de los escapara
tes, así como la ornamenta
ción y decoración interior y 
exterior del establecimiento.

$  S U Z U K I

CONCESIONARIO OFICIAL

QUILES
P* de la Estación, 21. GUADALAJARA. Tel. 911-2111 01

Ctra. N-II, km. 31,600. ALCALA DE HENARES. Tel. 888 49 11

Ctra. de Teruel s/n. MOLINA DE ARAGON. Tel. 911-83 07 42

Ctra. de Madrid, s/n. SIGUENZA(GUADALAJARA).
Tel. 911-39 09 43
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En la Casa de la Entrevista y hasta el 25 de noviembre

TALLER DE ARTE DE LA PRISION DE JOVENES

Coincidiendo con el pri
mer año de la puesta en nm- 
cionamiento del «Taller de 
Arte Contemporáneo» del 
centro penitenciario de jóve
nes de Alcalá de Henares, 
acaba de inaugurarse en la

Casa de la Entrevista una ex
posición que bajo el título 
“El arte como camino: Me
moria, Proyecto y Futuro”, 
presenta los últimos trabajos 
del grupo de internos que in
tegran el taller.

Esta es ya la tercera vez 
que su labor se presenta a la 
consideración del público. 
En junio de este año realiza
ron su primera “salida” en el 
Centro de Salud de Alcalá, 
de la que LA CRONICA 
DEL HENARES ya dio 
cumplida cuenta, que tuvo 
una continuación en sep
tiembre. Ahora, bajo los aus
picios de la Fundación Cole
gio del Rey, presentan las úl
timas realizaciones plásticas 
de Miguel Yébenes, Manuel 
P. Piqueras, Andrés Cruz 
Cuesta, Antonio Muñoz, Ja
vier Fernández y Roberto 
Solas Egea.

LIBERTAD Y 
AUTENTICIDAD

Sobre la experiencia, dice 
el coordinador de exposicio
nes de la FCR, Gabriel Vi- 
llalba: “Guiados por la meri- 
didna claridad de concepto 
de Rafael Torres y Maruja

Vicente, unos hombres ar
mados únicamente de volun
tad, suspicaces, al principio, 
de hasta donde les podía 
conducir la libertad, que es
tos dos locos les proponían, 
indagaron en su interior y 
reumeron todas sus contra
dicciones y anhelos, juntos 
en un proyecto común, han 
sabido conformar, no sólo un 
trabajo, sino también un 
nuevo espíritu de relación 
personal y el afán renovado 
de un trabajo auténtico en la 
dirección de su bien más 
querido, la libertad”.

Efectivamente, se podrán 
poner muchos reparos al va
lor “artístico” de estas crea
ciones, pero lo que nadie du
dará es de la autenticidad y 
ansia de libertad que rezu
man estas obras, huyendo de 
la postura que habría resul
tado más fácil: la de caer en 
la simple “terapia ocupacio- 
nal”, la de llenar los largos 
tiempos de ocio de estos jó
venes a los que la sociedad 
privó de su libertad.

El próximo se celebrará en Alcalá

I CONGRESO DE BIBLIOTECAS DE LA 
COM UNIDAD DE MADRID

Los pasados días 15 y 16 
de noviembre se ha celebrado 
en la localidad madrileña de 
San Sebastián de los Reyes el 
«I Congreso de Bibliotecas de 
la Comunidad de Madrid».

La convocatoria del con
greso tenía como punto fun
damental el desarrollo de la 
Ley de Bibliotecas de la Co
munidad de Madrid, median
te la redacción de los nuevos 
convenios y reglamentos de 
las Bibliotecas Públicas Mu
nicipales. El grupo de Auxi
liares de Archivos y Bibliote
cas del Ayuntamiento de Al
calá presentó una comunica
ción que llevaba por título 
“Problemática del personal 
en la Bibliotecas Municipales 
de la Comunidad de Madrid. 
Análisis y propuestas para 
una futura normativa”, que 
obtuvo una excelente acogida 
por parte de los congresistas 
y muchas de Cuyas propuestas 
serían asumidas en las con
clusiones finales del Congre
so, presentadas en la jomada

de clausura ante algunos de 
los concejales de cultura de 
los municipios madrileños y 
la Directora General del Pa
trimonio de la Comunidad, 
Araceli Pereda.

Entre las propuestas fina
les, que la responsable de la 
Comunidad dijo aceptar, se 
encuentran la necesidad de 
una regulación del personal 
técnico bibliotecario, termi
nando con la caótica situa
ción actual reinante; en los 
presupuestos de los ayunta
mientos debe existir un pro
grama individual y específico 
para bibliotecas, puesto que 
la ley las considera un servi
cio público obligatorio que 
deben prestar toaos los mun- 
cipios con más de 5.000 habi
tantes; el establecimiento de 
redes comarcales y la conve
niencia de que la Junta de Bi
blioteca, con repre- 
sentatividad democrática, co
mience a funcionar en todos 
los municipios en los que to
davía no se ha formado.

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL  

Para su Agencia de Alcalá

Ofrece varios puestos de trabajo por ampliación 
de su departamento comercial

SE REQUIERE:
•  Edad entre 20 y 35 años
•  Nivel cultural medio
•  Seriedad y ganas de labrase un porvenir

SE OFRECE:
•  Formación a cargo de la empresa
•  Grandes facilidades de promoción
•  Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., 

una vez Superado periodo de formación.
•  C.M. desde el primer día.

Intersados presentarse en 
C/ Tinte, 1.3* A. ALCALA DE HENARES

(Preguntar por el Sr. Andrés Alba)

Y En Plaza San Pedro y San Pablo, 1, I* D (Coslada)
(Preguntar por el Sr. García Rubio) (De 10 a 13 h)

Y en Clínica DOCTOR TAMAYO 
Avda. de la Constitución, 34.1*. TORREJON

(Preguntar por el Sr. Heredia Peinado)
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DECLARACIONES DEL RECTOR DE ALCALA

LA ENSEÑANZA SUPERIOR EN LA 
PROVINCIA DE GUADALAJARA

A principios del presente 
mes de noviembre recogía la 
prensa alcarreña unas decla
raciones del rector de la Un- 
versidad de Alcalá de Hena
res, Dr. Manuel Gala Muñoz, 
sobre la negativa del Ministe
rio de Educación y Ciencia a 
la cración de una Escuela de 
Ciencias Económicas y Em
presariales en la ciudad de 
Guadalajara. Su intervención 
se produjo en el curso de una 
reunión con casi un centenar 
de empresarios de la provin
cia, encabezados por su presi
dente el Sr. López de Lucas, y 
que tenía el fin de conseguir 
una mayor participación de la 
empresa pnvada en la investi
gación que desarrolla la Uni
versidad alcalaína.

El rector, acompañado 
por el presidente del Consejo 
Social universitario y asimis
mo presidente de la Asocia
ción e la Banca española, Sr. 
Leal, resaltó que un director 
general del citado Ministerio 
se opuso expresamente a for
mar una Escuela de Empresa
riales que otorgase una diplo- 
matura -de tres años de dura
ción-. El Dr. Gala también dio 
por desaparecida la Escuela 
de Profesorado de Enseñanza 
Teneral Básica “Sagrada Fa
milia” de Sigüenza, regida por 
la Iglesia y adscrita como cen
tro a la Universidad de Alca
lá.

Pese a ello, el rector com
plutense afirmó que se iba a 
seguir insistiendo en el pro
yecto y que a su juicio Guada

lajara no estaba en la Univer
sidad alcalaína de forma tran- 
sicional, sino de manera defi
nitiva, por lo que la Comuni
dad de Castilla-La Mancha, a 
la que criticó de forma explí
cita, debe reconocer que tiene 
dos universidades y no sólo 
una. Por otra parte, dijo a los 
empresarios que deberían va
lorar más la importancia na
cional de algunos departa
mentos universitarios de Al
calá -como robótica, biotec
nología o farmacia-, que pue
den ser de gran utilidad a las 
empresas del Valle del Hena
res.

ENCUENTRO DE 
HISTORIADORES

Entre los días 21 y 23 del 
presente mes de noviembre se 
está celebrando en Alcalá de 
Henares, en el antiguo Cole
gio Mayor de San Ildefonso y 
actual sede del Rectorado 
universitario, el II Encuentro 
de Historiadores del Valle del 
Henares, que se organiza con 
periodicidad bianual y cuya 
primera entrega tuvo lugar en 
el año 1.988 en la ciudad de 
Guadalajara.

Su inauguración se hizo el 
pasado miércoles en el Para
ninfo de la Universidad alca
laína con una conferencia del 
Dr. Emilio Mitro Fernández, 
catedrático de Historia Me
dieval en la Universidad Cen
tral de Madrid y antes en la

de Alcalá, asobe las críticas 
Cortes de Guadalajara del 
año 1.390. En el Congreso 
participan alrededor de 
ochenta ponentes con comu
nicaciones en el terreno de la 
Historia, la Prehistoria, el Ar
te, la Etnografía y la Arqueo
logía, finalizando el próximo 
domingo con una visita a Si
güenza en el llamado tren del 
Doncel.

Finalmente, parece intere
sante resaltar en “LA CRO
NICA DEL HENARES” que 
el próximo III Encuentro, 
coincidente con las efeméri
des del año 1.992, podría te
ner lugar enla ciudad de Si
güenza, por ser la única sede 
que falta de las tres entidades 
organizadoras -Institución 
Provincial de Cultura “Mar
qués de Santillana” de Gua
dalajara, Centro de Estudios 
Seguntinos e Institución de 
Estudios Complutenses-, y es
tá en discusión si deberían ir
se convirtiendo los encuentros 
en jornadas más monográficas 
o específicas, pudiendo tener 
el seguntino el lema de “El 
Valle del Henares y Améri
ca”.

De confirmarse este últi
mo extremo, esperamos que 
se tenga presente la existencia 
desde 1.985 de la Asociación 
Complutense de Investigacio
nes Socioeconómicas sobre 
América Latina (ACISAL), 
que realiza revistas, investiga
ciones y publicaciones ameri
canistas y ha efectuado cuatro 
jornadas sobre tal tema.

UNIVERSIDAD

Javier Casado Arboniés

SUBVENCIONES
ARQUEOLOGICAS

La Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, a tra
vés de la Consejería de Cultu
ra, va a subvencionar proyec
tos de investigación en Ar
queología y Paleontología que 
se efectúen en la Comunidad 
durante 1.991, valorando la 
urgencia en la protección pa
trimonial de cada uno. Las 
solicitudes se admitirán hasta 
el próximo día 30 de enero de 
dicho año.

EL MAL 
DE LA PIEDRA

Ignacio Javier Otero, uró
logo del Hospital de Guada
lajara, ha obtenido la califica
ción de “apto cum laude” en 
la presentación de su Tesis 
Doctoral de Medicina en la 
Universidad de Alcalá de He
nares, versando la misma so
bre la cuestión “El mal de la 
piedra en España, siglos XVI 
a XIX”.

■

CARROCERIAS VICTORIA, S. L.
CHAPA - PINTURA Y MECANICA

SECADO AL HORNO 

BANCADA

C/ Avila. Nave 32 y 34. Polígono El Val. Alcalá de Henarés. Tel. 882 75 97
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Guadalajara

NO SE CONSTRUIRA 
FRENTE A LA 
IGLESIA D ES1 

MARIA
El Ayuntamiento de Gua

dalajara ha acordado adqui
rir el solar que se encuentra 
frente a la Iglesia de Santa 
María con el fin de que no se 
construya frente a dicho mo
numento, y su portada, prin
cipalmente, quede a la vista 
de las personas que pasen 
por la calle Ramón y Cajal 
(Antigua Carretera de Zara
goza).

Se trata de una iniciativa 
que seguro va a ser bien reci
bida por todos los ciudada
nos dado que, a causa del de
rribo del inmueble situado 
frente a la portada de Santa 
María, desde que ésta quedó 
a la vista, han sido muchas las 
voces que se han levantado, 
desde todos los sectores, para 
que no se volviera a edificar.

El nuevo solar formará 
parte del entorno de la plaza 
y la Iglesia de Santa María y 
en él se realizarán algunas 
obras pero destinadas a su 
embellecimiento como par
que o plaza.

LA CENTRAL 
NUCLEAR TRILLO I 

DE NUEVO EN 
FUNCIONAMIENTO

La Central Nuclear de 
Trillo, que iniciaba el pasado 
día 11 su fase de arranque, al
canzó el cien por cien de su 
potencia a las seis de la tarde 
del martes trece, tras la fase 
de arranque y pruebas perió
dicas de sus distintos compo
nentes y sistemas, exigidas 
por el Consejo de Seguridad 
Nuclear. La central fue aco
plada a la Red Eléctrica Na
cional a las dos de la mañana 
del lunes, permaneciendo en 
rampas de subida de carga 
durante cuarenta horas hasta 
alcanzar su plena potencia.

Trillo I había estado para
da desde el pasado 24 de sep
tiembre, momento en que dió 
comienzo la recarga de com
bustible. Se trata de la segun
da recarga desde que comen
zó a funcioq^r la Central y en 
ella se ha sustituido un tercio 
del total del combustible in

troducido en el núcleo del re
actor. Con los cincuenta y seis 
elementos incorporados, la 
Central dispone de combusti
ble para un año.

La parada ha sido aprove
chada para revisar las instala
ciones principales de la planta 
en una operación de manteni
miento programado. Se ha he
cho una revisión completa del 
alternador eléctrico y se ha 
reparado la avería que se pro
dujo el 31 de agosto pasado 
en un cojinete de la bomba 
principal. Se ha comprobado 

ue la avería fue consecuencia 
e un fallo de un cojinete.

SEIS MUERTOS EN 
UN CHOQUE

FRONTAL ENTRE 
DOS TURISMOS

De nuevo, la Nacional II 
ha vuelto a ser protagonista 
por un accidente que ocurría 
el pasado día 18, a las diez y 
diez de la mañana. Esta vez, 
además, se trata de uno de los 
accidentes más graves de los 
ocurridos en las carreteras de 
Guadalajara.

En el punto kilométrico 
127, término municipal de

Sauca, dos turisnlos chocaban 
frontalmente y como conse
cuencia del impacto el con
ductor del primero de ellos, 
José Luis Granada Delgado 
de 46 años, resultó con heri
das de gravedad. Los cuatro 
acompañantes: Jorge Tallada 
Serra de 21 años; Ricardo Gil 
Abad de 49; Jorge Domínguez 
Alcazar de 45 y Narciso Talla
da Venas de 46 años fallecie
ron. En cuanto a los ocupan
tes del segundo turismo, el 
conductor José Luis Pérez 
Martín de 41 años y Blanca 
Martínez Martínez de 67, 
también fallecieron.

Imagine su comercio
a q u í :

Más de 10,000 m! de superficie comercial organizados en el más completo y moderno CENTRO COMERCIAL, con locales 
desde 30 m2, donde usted poede realizar LA MEJOR INVERSION.

Dotado con todas las instalaciones y servicios que exige una gran superficie comercial (elevadores, escaleras mecánicas, 
sistemas de seguridad,...).

Aparcamiento público con más de 300 plazas al servicio del Centro Comercial.

I.VIviendas 2.Centro comercial 3.Zona verde 4. Zona deportiva

Financia ¡b«rCoja
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EL REINO DE ANDALUCIA

Al pasar los años, con la perspectiva que dan las arru 
gas y las patas de gallo, empezamos a entender el verdade 
ro significado del “por el cambio**.

Qué días aquellos los de 
la dominación castella

na. Como ejemplo a tener 
en cuenta (que no a imitar) 
por las futuras generacio
nes, convertimos nuestros 
hermosos campos de Casti
lla en productivos trigales 
con los que alimentar nues
tra poderosa máquina de 
guerra imperial. Sus hijos, 
las frondosas especies arbó
reas fueron a parar a la for
midable Armada Invencible 
que la ineptitud del militar, 
del paladín o del político de 
turno zambuyó en las frías y 
oscuras aguas de nuestros 
enemigos del norte, sin que 
(dicen) llegáramos a anotar
nos ni un sólo tanto, ni un 
sólo rasguño.
C i  algo tuvo de positivo 
^ e s t a  aventura fue que 
nuestros naúfragos, al arri
bar a las costas de Irlanda 
(en las que por cierto fue
ron bien acogidos) llevaron 
a cabo una eficaz siembra 
de nuestro genoma hispáni
co entre las nativas, cuyos 
frutos aún perduran. Mues
tra de ello, es la tradicional 
simpatía del irlandés para 
con el español.
'D a ra  hoy todo es un mero 

recuerdo del pasado. Ni 
siquiera la política se hace 
desde el centro. Hoy manda 
el sur.
f ^ r e o  que los castellanos 
^-'hem os ahondado muy 
poco, diría que práctica
mente nada, en el detalle de 
que cuandp en el 92 el om
bligo del mundo lo pinten 
en Sevilla, los de acá vamos 
a ser nada más y nada me

nos que unos meros com
parsas. ¿Es ese el lugar que 
nos corresponde en la His
toria?
r I  ''al vez algunos crean que 
-*• “el cambio** consiste en 

que las cartas no llegan a su 
destino, en que hay que pa
gar más impuestos (bueno, 
los de siempre, claro), en 
que los grises son azules o 
en que las tetas ahora se lle
van fuera del corsé. Pero se
mejante visión de la reali
dad no deja de ser en mi 
opinión bastante pueril. 
Porque tengo el convenci
miento de que si “los de 
siempre” hubieran seguido 
gobernando, nuestra histo
ria se habría seguido escri
biendo exactamente igual. 
F s  curioso, cómo, lenta- 
-*-'mente, nos hemos acos
tumbrado a que decidan por 
nosotros. AJiora nuestros 
campos de Castilla son in
mensos cementerios donde 
día tras día nos van ente
rrando a todos, donde sólo 
se oyen las plegarias de los 
ancianos, enmohecidos por 
nuestro silencio, sentencia
dos por una política que no 
entiende nuestras necesida
des.
Y "  yo no culpo de ello al 

sur. Me culpo a mí mis
mo, a nosotros, que nos he
mos dejado arrebatar lo que 
otros edificaron, y lo que es 
más importante, lo que po
dríamos recuperar si, una 
vez más, fuéramos conscien
tes de que somos capaces 
de hacer política, y de la 
buena.

Está formado únicamente por el concejal que se fue del CDS 
ante el debate de la moción de censura.

EL ALCALDE DE GUADALAJARA, EN 

CONTRA DEL PLENO, RECURRE POR  
DECRETO LA SENTENCIA QUE  

ANULABA EL GRUPO MIXTO

Los votos del PP, CDS e 
IU decidieron que no se recu
rriera sentencia del Tribunal 
que anulaba el Grupo Mixto; 
pero el alcalde, por decreto, 
recurrirá.

La sentencia obligaba, en
tre otras cosas, a que Francis
co Saenz Lorente (único inte
grante del Grupo) devolviera 
el dinero recibido desde julio 
del 89.

Después de que el Tribu
nal Superior de Justicia de 
Castilla La Mancha resolviera 
que no era legal la composi
ción del Grupo Mixto en el 
Ayuntamiento de Guadalaja
ra, el alcalde, Jaiver de Irizar, 
haciendo caso omiso de la vo
tación plenaria recurrirá esa 
decisión.

Todo comenzó cuando en 
el mes de julo de 1.989 antes 
de comenzar el debate de la 
moción de censura que popu
lares y centristas presentaban 
en el Ayuntamiento de Gua
dalajara, el alcalde anunciaba 
que el concejal centrista, 
Francisco Sáenz Lorente, pa
saba a formar parte del Gru
po Mixto; o para ser más 
exactos que él formaba el 
Grupo Mixto.

Evidentemente Francisco 
Saenz Lorente votó en contra 
de la moción de censura y, da
da la correlación de fuerzas 
del Ayuntamiento, éste fraca
só por un sólo voto.

A raíz de aquello el CDS 
recurrió ese decreto de la Al
caldía y, como decíamos an
tes, el Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla la Mancha 
ha resuelto que dicho Grupo 
no es legal y que correspondía 
su desaparición y, también, 
entre otras cosas ese grupo 
(Francisco Saenz Lorente) 
debería devolver todo el dine
ro destinado al Grupo Mixto.

Así estaban las cosas cuan
do se celebró el pasado lunes, 
día 19, en el Ayuntamiento al- 
carreño. Uno de los puntos 
incluidos en el orden del día 
era el referido a si la Corpora
ción debería recurrir esa sen
tencia o no.

Un punto que supuso un 
fuerte debate entre todos los

grupos entorno a si un conce
jal puede abandonar su grupo 
y pasarse a otro o, por el con
trario debería abandonar su 
puesto y cedérselo al siguien
te de la lista. Lo cierto es que, 
legalmente, los concejales 
pueden abandonar su grupo y, 
por supuesto seguir partici
pando en los plenos, seguir 
recibiendo información, etc., 
etc. Otra cosa e que un sólo 
concejal forme el Grupo Mix
to y que lo haga sin que lo 
acuerde el pleno, sino por un 
decreto de la Alcaldía... y más 
problemático es, aun, que eso 
ocurre en horas antes de que 
se inicie el debate de una mo
ción de censura que trata de 
cambiar el Equipo de Gobier
no.

Lo cierto es que unos y 
otros mantuvieron sus postu
ras y al final se procedió a la 
votación que ganaron la suma 
de votos de “populares”, Iz
quierda Unida y CDS; o sea 
que el plenodecidió no recu
rrir la sentencia del Tribunal 
de Castilla La Mancha y, por 
tanto, Francisco Saenza Lo
rente dejaría de formar el 
Grupo Mixto, dejaría de per
tenecer a algunas comisiones 
y -lo que para muchos conce
jales tiene gran importancia- 
debería devolver el dinero 

ue el Grupo Mixto ha recibi- 
o en este año y medio.

Sin embargo, la sorpresa 
saltó al final y el alcalde-Ja
vier de Irizar- una vez finali
zada la votación afirmó que él 
a petición de su grupo 
(PSOE) y porque así le facul
taba la Ley recurriría por De
creto la sentencia del Tribu
nal de Albacete porque -se
gún dijo- será bueno que se 
vaya haciendo jurisprudencia 
en cuestiones de este tipo. En 
cualquier caso lo que ya es se
guro es que antes de que fina
lice la legislatura no se cono
cerá el fallo y que a efectos 
prácticosnada va a suponer 
toda esta polémica. Otra cosa 
es que, en su día, se vuelva a 
fallar en contra del actual 
Grupo Mixto y su único inte
grante deba devolver todavía 
más dinero.
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OTRAS 100.000 PTAS DEL CAMBI-BONO

LLEGAMOS A 400.000 PESETAS EN PREMIOS
Esta semana las 100.000 

pesetas del Cambi-Bono han 
reportado a la ganadora del 
concurso un completo trata
miento de belleza y estética 
en el Instituto de Belleza 
Lady Belle, que ha recaído en 
María Estébanez Félix, domi
ciliada en la calle Moral, 2, 2° 
B, de Alcalá de Henares. Ma
ría Estébanez se mostraba 
muy contenta con su premio.

Premiada en otra ocasión

La ganadora trabaja como 
funcionaría en Alcalá, aun
que le gusta ser discreta res
pecto a su vida privada, y pre
fiere no dar publicidad a to
dos estos datos personales. 
Eso sí, se muestra entusias
mada con los deportes, en 
particular la natación y el ci
clismo, También le gusta la 
lectura y escuchar música.

“Me ha dado alegría este 
premio; nunca me ha tocado

nada, aunque es verdad que 
no juego nada, si acaso algo 
de lotería en Navidad. Aun
que ya tuve otra vez un pre
mio, también en CAMBIHE- 
NARES/LA CRONICA DEL 
HENARES, con el anterior 
concurso.” Ha leído la revis
ta desde que salió, e incluso 
tiene todos los números ar
chivados. “CAMBIHENA- 
RES es un periódico que es
tá muy bien, tanto como guía 
como en información, y los 
concursos los sigo todos, por
que estoy teniendo con ellos 
mucha suerte.”

Por su parte, Concepción 
Gómez es la propietaria de 
Lady Belle, un centro de be
lleza, salud y dietética, que, a 
la vez, tiene una completa pe
luquería para varones y muje
res. Concepción es una galle
ga con leves ribetes de fran
cés en el acento -ha estado 
durante doce años en Suiza, 
donde ha hecho sus estudios 
como naturópata y acupunto- 
ra-, que vive en Alcalá desde

hace nueve años. Abrió Lady 
Belle en 1986, donde ha he
cho reforma este año. Trata 
problemas como el acné y las 
arrugas hasta dolores genéra

les, artrosis, problemas de 
vértebras, etc., por medio de 
la reflexología, indoiogía, hi
droterapia y técnicas de la 
medicina natural.

G E N E R A L !
Assicurazioni Generali

f  POSIBLES RIESGOS  
EXISTENTES EN LA EMPRESA:

.VIDA:____________________________________

Colectivo Vida.
Planes de Jubilación
•  PROGRAMAS DE SALUD:

Accidentes de Empleados 
Incendio-Rayo-Explosión
•  OTROS DANOS Vandalismo, víanlo, lluvia, agua...):

•  TODO RIESGO

•  PERDIDA DE EXPLOTACION_____________

•  ROBO Y EXPOLIACION__________________

•  AVERIA DE MAQUINARIA________________

•  TODO RIESGO DE EQUIPOS ELECTRO-
NICOS:__________________________________

Responsabilidad civil: Responsabilidad Civil Em
presarial, Responsabilidad Civil de Productos.
•  TRANSPÓRTES__________________________

•  FLOTA DE VEHICIULOS

V________________ ___________________ j

EL
ASEGURADOR

SIN
FRONTERAS

N

C/ MURILLO, 7
(Fachada a Pintor Juan de Orellano s/n

Tel. 882 50 54 
ALCALA DE HENARES

-V______________________________  ' ■ - ' : j
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M e m o r ia  d e  c a lid a d e s

Carpintería exterior de alum inio 
anodizado.
Doble acristalamiento sellado 
al vacío (Cl imalit).
Aislamiento térmico acústico 
mediante cámara.
Calefacción individual con 
caldera mixta.
Amplios armarios empotrados. 
Chimenea en salón 
Persianas en PVC.
Cocina y baños en cerámica 
de gres.

Puerta de Madrid Alcalá del e



CHALETS-ADOSADOS
INFORMACION EN OBRA TODOS LOS DIAS, INCLUIDOS FESTIVOS

SEÑORIO V E  ALCALA: En Alcalá de Henares 
en uno de los espacios con más fu!uro urbanístico 
de iá zona, hemos creado un nueuo concepto de 
¡/iuienda proyectado hacia Ios espacios abiertos.

Chalets adosados en 3  plantas, 
con 3  ó 4 dormitorios, garaje y buhardilla, 

190 m.2 construidos,- conjunto ideado para hacer 
¡a vida más fácil. Te!. 888 07 05.

Btrana, Km. 1

hOCÚÍ C h U c i
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Aznar partidario del segundo aeropuerto civil madrileño

EL PARTIDO POPULAR INICIO SU 
PRECAMPAÑA ELECTORAL EN TORREJON
EL LÍDER NACIONAL DESEA UN PARTIDO CENTRADO Y HOMOLOGABLE

Con la reunión mantenida 
por los dirigentes del Par

tido Popular con el comité de 
empresa de los trabajadores 
de la Base Aérea de Torrejón 
de Ardoz el pasado lunes, esta 
fuerza política comenzó su 
campaña preelectoral, adu
ciendo que se producía en esta 
localidad porque “tenemos 
que estar donde hay proble
mas”. Aznar declaró que no 
poseía información oficial de 
las negociaciones en curso lle
vadas a cabo por el Gobierno 
en relación con el conflicto la
boral suscitado por la disminu
ción del complejo militar, aun
que se comprometió a solici
tarla personalmente, y se mos
tró favorable a que las instala
ciones militares acaben por 
convertirse en el segundo ae
ropuerto civil madrileño 
“aunque algunos tienen sus

dudas, yo respaldaría esa op
ción siempre y cuando no se 
determine compatibilidad con 
el de Barajas y sean respetados 
los intereses de la defensa na
cional”.

Los principales líderes del 
partido se reunieron con el 
grupo parlamentario en la 
Asamblea de Madrid y los 
concejales populares del Co
rredor del Henares con el fin 
de ir perfilando una estrategia 
común de cara a las próximas 
elecciones municipales y auto
nómicas que se celebrarán en 
mayo del siguiente año. Aznar 
afirmó desconocer la exist
encia de voces discordantes 
efectuadas dentro del partido 
en la comarca contra la direc
ción nacional, afirmando que 
“en nombre del partido sólo 
pueden hablar aquellos que 
cuentan con responsabilidades

en el mismo”. El jefe de los 
populares españoles finalizó su 
estancia en Torrejón intervi
niendo en un mitin en el Tea
tro municipal “José María Ro
dero”, acompañado por José 
Castro, Alvarez del Manzano, 
Ruiz Gallardón, Rodrigo Rato 
(quien no pronunció discurso) 
y Luis Eduardo Cortés, donde 
exigió la construcción del par
tido con orientación al centro, 
moderno, con capacidad de 
gobierno y homologable.

Futuro de la Base

José Castro, presidente del 
PP en Torrejón de Ardoz, fue 
el encargado de presentar el 
acto público. Explicó a los 
asistentes que el futuro de la 
Base Aérea se convertiría en el

tema central en los distintos 
discursos electorales de las di
versas fuerzas políticas, y de
nominó al periodo comprensi
vo entre el momento presente 
y la fecha de la convocatoria 
electoral como “tiempo de ve
lar armas”. Rechazó que el ri
val del PP fuera el PSOE, y lo 
identificó con la abstención, la 
indiferencia y la desilusión, 
restándole todo valor a la frase 
tan extendida de “todos los 
políticos son iguales”.

Para Castro el Partido Po
pular no es una fuerza política 
funcionarial y conservadora, 
entendiendo por esto aquel 
grupo que primero prohíbe 
por prohibir para luego dar li
cencias más o menos oportu
nas. Realizó una encendida 
defensa del juego de la libre y 
leal competencia, como base 
del sistema político “y como

Juan Barba
Exposición: C/ Río Alberche, 3 

(Junto Parque M anuel Azaña). Tabla Pintora. 
ALCALA DE HENARES. Tel. 882 05 34

DISEÑO Y

DECORACION
meterse en obras 
no le quitará el sueño

PLADUR
Buscamos utilidad 
a los espacios muertos 

de su vivienda, oficina 
o local.

Albañilería interior sin escombros, tabiques, fálsoá techos, 
muebles de obra, estantrías. murales., arcos, aislamientos 
térmicos y acústicos, y pintura en general.

PIDA PRESUPUESTOS 1 
SIN COMPROMISO

¡LLAMENOS!



23 de noviembre de 1990 73LA CRONICA del Henares/TORREJON

medio para luchar contra la 
incompetencia”, manifes
tando que lo que les dife
rencia del resto de las for
maciones políticas es que a 
igual dinero presupuestado 
coresponden “más metros 
de calle limpia o más hectá
reas de zonas verdes”.

Tras el breve discurso, 
pasó a rendir homeneje al 
militante conservador de la 
localidad con más antigüe
dad de afiliación, Ramón 
García, a quien todos cono
cen por “D. Ramón”, ha
ciéndole entrega de una 
placa conmemorativa, efec
tuando la cesión José Ma
ría Aznar.

Alvarez del Manzano: 
Claridad de ideas

El primer Teniente de 
Alcalde del Ayuntamiento 
de Madrid, José María Al
varez del Manzano, quien 
aseguró sentirse en Torre- 
jón como en casa, mantuvo 
que existe una gran unión en
tre el candidato a la Comuni
dad Autónoma de Madrid

drileño, con carácter irre
vocable, a ser primero de 
lista para la Alcaldía de la 
capital.

Afirmó que, junto con 
Alberto Ruiz Gallardón, 
ofrecían conocimiento de 
los problemas que aquejan 
en su circunscripción elec
toral correspondiente y 
soluciones concretas, des- 
hechando la actitud políti
ca del PSOE madrileño 
que obedece al lema, se
gún Manzano, de “Yo o el 
diluvio”, asegurando que 
la gestión realizada por los 
socialistas a lo largo de 
diez años había traído a la 
ciudad “grandes males y 
consiguió colapsarla”, y 
diferenció una y otra ma
nera de actuar en la vida 
pública municipal afir
mando que estos utilizan 
el Ayuntamiento para 
practicar el enchufismo 
mientras el PP lo hacía pa
ra encontrar soluciones a 
los problemas de los ciu
dadanos, apuntando que 

(CAM) y él mismo, “frente a la vencer”, refiriéndose a la re- “en un año solamente se 
confusión en el seno de la iz- nuncia hecha por Francisco notan los efectos positivos de 
quierda, donde creen que bas- Herrera, Portavoz de Izquier- nuestra administración”. Alva- 
ta cambiar de entrenador para da Unida en el consistorio ma- pasa a página 75

1

ZORRO  
ASTRACAN 
NAPA, ETC.

Talleres: C/ Gurugú, 2. C.V. a Torrelaguna.

Tel. 880 23 76
ALCALA DÉ HÉNARÉS 

________ (Abierto todos los días)________

TALLERES Y EXPOSICION: 

POL. CAM ARM ILLA, N° 114 

ALCALA DE HENARES

CAMARA 
DE

CONSERVACION

IMFTFSA toldos, aluminio, hierro
I I V I L  ■  L U Í  l  „cO M P R E  DIRECTAMENTE AL FABRICANTEII 

Hacemos toda clase d e  TOLDOS, Terrazas, Planos, Capotas con lonas plastlflcadas, etc.

OFERTA TOLDOS 20 % DT. CAMPAÑA OTOÑO INVIERNO (Encargándolo ahora)

ALUMINIO: Ventanas, Contraventanas 
Mamparas de baño, Terrazas, Locales 

Comerciales, etc, con cristales 
de máxima calidad doble cristal 

HIERRO: Puertas, Rejas, Escaleras 
y  demás trabajos cerrajería

w
Ora Na Madrid lactina, km. 17*400 (A 500 m. antas dt PRYCA hada Matid) 
IMETESATcI». 6 7 3  2 2  1 1  y  6 7 3  2 2  9 9
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ELECTRODOMESTICOS 
MUEBLES DE COCINA

NO DEJE DE VISITAR NUESTRA 
EXPOSICION EN:

Avda. Juan de Austria, 26. Tel. 882 05 65 
28804 ALCALA DE HENARES

SUPER OFERTAS

• LAVADORAS

• LAVA VAJILLAS

• FRIGORIFICOS

• VIDEOS - CAMARAS DE VIDEO- 
TVCOLOR

•ORDENADO RES

• GRAN SURTIDO EN CALEFAC
CION

• ABSOLUTAMENTE TODO EN  
PEQUEÑOS APARATOS

¡MUEBLES DE COCINA!

¿NUESTROS LEMAS? Y ADEMAS

¡Servicio inmediato!

¡Sólo primeras marcas! 

¡Recomendamos siempre lo mejor

CUALQUIER POSIBILIDAD 
DE PAGO
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Viene de página 73

rez del Manzanó opinó que en 
el “Debate de Madrid” la iz
quierda sólo pretendía saber 
si podrían debilitar la coali
ción de centro derecha, “por
que empiezan a tenernos mie
do ahora que somos un parti
do unido”.

El dirigente capitalino ad
mitió la posibilidad de traba
jar en el sentido de que la Ba
se Aérea situada en el térmi
no municipal torrejonero se 
convierta en el segundo aero
puerto civil madrileño, supe
ditando únicamente su apoyo 
a la viabilidad técnica del pro
yecto.

El Presidente regional de 
Madrid, Luis Eduardo Cor
tés, se refirió al encuentro de 
los concejales de su misma 
formación política pertene
cientes al Corredor del Hena
res y el grupo parlamentario 
de la Asamblea, declarando 
que había consistido en un 
trabajo serio y eficaz de discu
sión y análisis de los conflictos 
socioeconómicos que padece 
la comarca, asignándoles “so
luciones imaginativas”. Subra

yó el cariz especial que tema 
la reunión, y que venía dado 
por la presencia de Aznar, 
“que aporta confianza y segu
ridad, sabiéndonos respalda
dos”.

Mantuvo que este era el 
momento apropiado de iniciar 
la precampaña y de presentar 
los proyectos que ayudarán a 
configurar el programa elec
toral. Elecciones que, a su jui
cio, iban a desenvolverse en 
un ambiente distinto al que 
tuvieron otras confrontacio
nes de la misma índole, al dis
poner de una estructura más 
poderosa de partido, por salir 
como favoritos pues “es la pri
mera vez en nuestra historia 
en que somos la fuerza políti
ca mayoritaria en la capital y 
en la Comunidad autónoma”, 
y porque se habían designado 
con bastante antelación los 
principales candidatos, a la 
vez que se mostraba optimista 
con el proceso que ha de se
guirse con otras nominaciones 
hasta cubrir los 178 munici
pios que componen la región, 
lo que hace que este género 
de elecciones sean las más 
participativas y concurridas.

Eduardo Cortés cree que 
el éxito de su grupo en el mar
co regional depende de la ido
neidad de los candidatos, de 
la participación activa de los 
militantes, “más de 30.000 afi
liados, que son nuestra rique
za”, y de una estructura orga
nizada y eficaz. Condiciones 
que en el ámbito nacional se 
traducen en un líder consoli
dado, “con sabiduría política, 
sereno en sus decisiones y que 
de seguridad: Aznar”, y, fun
damentalmente, que el parti
do tenga claro su norte ideo
lógico, que debe ser conocido 
por todas y cada una de las 
personas que lo sostienen.

Gallardón 
Equipaje electoral

Alberto Ruiz Gallardón, 
candidato a la presidencia de 
la CAM, confirmó que el acto 
era prelectoral, aun cuando 
“nuestro principal equipaje 
con vistas a las próximas elec
ciones es lo que ya hemos he
cho”. Refiriéndose al barrio 
de Las Fronteras, que visitó

hace algunas semanas, acusó 
a los poderes públicos, Dele
gación del Gobierno y Comu
nidad autónoma, de no hacer 
todo cuanto podían, y mani
festo que el trabajo que reali
zaba carecería de sentido si 
no es por “el respaldo recibi
do por los militantes a quie
nes represento”, afirmando 
que que detrás del discurso 
popular existe un programa 
que ha sido avalado por un 
millón de madrileños, cuyo 
resultado más llamativo es 
que “Felipe González es el di
putado número dos en Ma
drid, porque el uno es José 
María Aznar”.

Declaró convencido que 
pertenece a un partido con 
ictiología clara consciente de 
que el triunfo en la Comuni
dad depende del esfuerzo que 
se realice en cada municipio, 
por tanto, se tratan de elec
ciones simultáneas donde lo 
autonómico depende del dis
curso municipal. Animó a los 
militantes a conocer los pro
blemas directamente en la ca
lle, y a enumerarlos acertada
mente, priorizando, para lle-

Pasa a página 76

TALLERES A U TO S A s l

YUGO CONCESIONARIO OFICIAL

ACERTAR SE LLAMA O  YUGO CARS

LO MISMO POR 
MUCHISIMO MENOS.

\V P Ó O ?'OS'1 •  ■  1 T  cecialPrecio lsped°l

êáownWM'

Yugo Florido 1.4

•C ilind rada: 1.372 c.c.

•  Potencia: 70.5 CV.
•  Consumo: 5.21/90 Km/h.

•  Velocidad máxima: IM  Km/h.

•  Mecánica Licencia Fiat.
•  41 Concesionarios.

•  L il i Puntos de Asistencia Técnica.

Ctra. Loeches, km. 1,5

28850 TORRE JON DE ARDOZ
(MADRID)

OFERTA INAUGURACION EN 
TODOS LOS MODELOS 

DE LA GAMA
DURANTE TODO EL MES DE NOVIEMBRE

YUGO45 (903c.c -45CV) 7 8 0 .9 0 0 p t« . 

YUGO 55 (1.116 c.c. - 55 CV) 8 5 7 .5 0 0  Ptos. 

YUGO 65 (1.299 C.C. - 65 CV) 9 6 8 .9 0 0  Ptas.
((M erlo « o lid o  d n o n le  e s te  mi. f a d o  con  IVA y d es n ie n lo  indiidei)

Mecánica Licencia Fiat.
41 Concesionarios.

136 Puntos de Asistencia Técnica.

VISITENOS. Tel. 675 05 10
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A siete meses vista

EL P.P. DE TORREJON TIENE 
YA CANDIDATO A ALCALDE

Viene de página anterior

gar nítidamente al cuerpo 
electoral, a la vez que apunta
ba que era necesario dentro 
de un orden coherente relizar 
ofertas concretas desde cada 
localidad, lo que implica ha
ber consultado los distintos 
agentes sociales previamente.

Manifestó que la razón de 
venir a Torrejón para iniciar 
la preecampaüa se debe a que 
es aquí donde más se necesita 
la acción de los poderes pú
blicos, porque la calidad de 
vida es inferior y porque los 
servicios que ofrece la Admi
nistración son deficientes.

Aznan
Proyecto popular

José María Aznar comen
zó su discurso justificando su 
presencia en Torrejón adu
ciendo que “donde tenemos 
que estar es donde hay pro
blemas, y no donde no los 
hay”. Pero destacó que el ma
yor de los motivos que le traía 
era ocuparse de la realidad 
local, concretada en los pro
blemas laborales derivados de

la reducción en la presencia 
norteamericana de la Base 
Aérea. A tal efecto se reunió 
por espacio de una hora con 
el comité de empresa recién 
elegido de los trabajadores de 
la instalación militar, valorán
dolo muy positivamente.

Aznar manifestó que la 
conclusión del pasado Con
greso del PSOE era "mante
nerse en el poder como sea", y 
se sonrió de la idea expresada 
por este partido de crear ña 
Casa común de la izquierda 
española "donde cabe desde 
Carrillo a Suárez". El líder 
conservador también reflexio
nó sobre el proyecto popular, 
inmerso en “grandes cambios 
y en una necesaria renova
ción”, cuyas trasformaciones 
persiguen convertir al PP en 
un partido centrado, moder
no, homologado con todas las 
fuerzas del mismo signo asen
tadas en Europa y con capaci
dad de Gobierno.

El numeroso público que 
llenó el lugar se mostró satis
fecho con el acto, y acogieron 
con aplausos la promesa reali
zada por Aznar de regresar 
en cuanto le fuera posible.

Pedro A. Sáez

Julián López Jiménez ha 
sido la persona propuesta por 
la Junta Local del Partido Po
pular como candidato a Alcal
de de Torrejón de Ardoz.

Nació en Cuenca hace 
cuarenta y dos años. Hasta 
cumplidos los dieciochos fue 
labrador en las tierras que su 
padre cultivaba como rentero, 
para, a continuación, reanu
dar sus estudios, terminando 
Bachiller elemental y Magis
terio dos años más tarde. 
Ejercitó esta profesión en Pa
terna y Algemesí (Valencia). 
Impartió clases de bachillera
to en el colegio “Nuestra Se
ñora de la Asunción” de Va- 
llecas, trabajó en la editorial 
Digelsa y como recepcionista 
del hotel “Opera”. En 1972 
opositó a la Inspección del 
Cuerpo Nacional de Policía, 
para desempeñar tales funcio
nes mientras comenzó la ca
rrera de Derecho en 1975, es
tudios que finalizaría tres 
años después, momento en el

que contrajo matrimonio. En 
1981 abandonó la Policía para 
dedicarse a la abogacía. En 
1986 fue elegido Diputado del 
Colegio de Abogados de Al
calá de Henares.

López Jimenez manifestó 
sentirse muy satisfecho, aun 
cuando advierte que la desig
nación significa contraer"una 
gran responsabilidad con los 
órganos del partido al que 
represento, con los electores, 
y con la sociedad local", a la 
vez que asegura que pondrá 
el máximo esfuerzo personal 
para alcanzar los objetivos 
trazados por esta fuerza polí
tica en el ámbito municipal. 
El Portavoz del grupo, José 
Luis Navarro, se mostró muy 
satisfecho con el proceso se
guido en la selección y consi
dera que “el candidato esco
gido es el más idóneo para 
llevar a cabo el proyecto polí
tico que defendemos, por su 
gran calidad humana y profe
sional”.

fftBIQUES
ECHOS

• OBRAS. REFORMAS...
• INSONORIZACIONES
• TECHOS REGISTRABLES
• PINTURA

Sistemas

■U'

ü f f i l g f ® ^ ® ®  D~ S n í L o

FONTANERIA
ELECTRICIDAD
AIRE ACONDICIONADO

¡¡FINANCIAMOS SU OBRA!!

C/ Gallegos, 12
Telf. 882 33 46. Fax. 882 92 14

ALCALA DE HENARES
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BALONCESTO

EL CAJAMADRID VENCIO EN UN PARTIDO EMOCIONANTE

Campo: Pabellón de Entrepuentes. 1.500 espectadores. 
Sábado 17 de noviembre. Decimotercera jornada de la Pri
mera División.
Resultado: Cqjabadqjoz 73 (37) Cqjamadrid 75 (37) 
Cqjabadqjoz: Garza (8), Collins (8), Alvárez (12), Cuadra 
(11), Anger (12), Angulo (10), Criado (2) y Peña (10) 
Cajamadrid: Bernal (4), Coleman (24), Criado (8), Martín 
(8), González (20), Vidal (2) y Herreras f(6).
Arbitros: Marín y Rodríguez. Mal.

Se enfrentaban dos equi
pos con serias aspiraciones 
para estar en lo más alto de la 
clasificación, sin embargo los 
dos se encuentran en una po
sición media de la tabla, y con 
el lastre de haber perdido am
bas escuadras, los tres parti
dos anteriores.

Los primeros minutos del 
partido fueron de fallos conti
nuos y de imprecisiones por 
parte de los dos equipos, y de 
aquí el resultado cosechado 
en el minuto 5: 1-2 para los 
cajistas.. Tirso Lorente opta 
por una defensa zonal 2-3; es
te hecho provoca el descon
cierto en sus jugadores y que 
se creen los huecos necesarios

para que los pacenses entren 
en el aro cajista sin muchos 
problemas. Se llega al final 
del primer tiempo con un em
pate a 37 puntos. El segundo 
tiempo empezó tal y como 
acabó el primero, sin dispu
tarse un bonito partido pero 
el público se entretuvo por la 
emoción reinante en el cam
po. La igualdad en el marca
dor se terminaría cuando se 
disputaban ya once minutos, 
ya que Angulo y Cuadra fue
ron castigados por sendas téc
nicas, lo que hace que el Caja- 
madrid cobre una ventaja de 
nueve puntos. El Cajabadajoz, 
reacciona ante esta adversi
dad, teniendo a Collins como

gran revulsivo para su equipo, 
minando las diferencias e in
cluso poniéndose por delante 
en el marcador, de cinco pun
tos.

Cajamadrid con suerte

Son instantes donde la 
emoción invade el partido, y 
el nerviosismo se hace dueño, 
del equipo local perdiendo 
balones "tontos" que impide a 
los pacenses marcharse con 
tranquilidad en el marcador. 
A falta de cuarenta segundos 
más emoción imposible: el 
Cajabadajoz domina en el 
marcador de un sólo punto y 
con posesión de balón para 
ellos, concretamente en las 
manos de su base Alvárez que 
en un grave error regala el ba
lón para los alcalaínos, éstos 
inician un contragolpe, erran
do en el lanzamiento, con la 
suerte y el acierto de atrapar 
el rebote y el alero Martín 
con una inmensa sangre fría

convierte un triple dando la 
victoria a los suyos por dos 
puntos: 73-75. El Cajamadrid 
no estuvo muy acertado tras la 
línea de 6,25 metros ya que de 
diez intentos sólo convirtió 
tres, pero el último fue el más 
importante y decisivo. No fue 
un partido lleno de calidad 
pero sí de emoción, ya que 
hasta el último segundo el re
sultado era incierto. Recordar 
que este sábado d  Cqjama- 
drid se verá las caras con el 
Guadalajara, su eterno rival, 
sin duda se podrá contemplar 
un gran espectáculo , además 
el equipo alcarreño es el líder 
indiscutible en la tabla clasifi- 
catoria.

Resultados: Guadalajara 
71 Loyola 62, Cajabadajoz 73 
Cajamadrid 75, Tenerife 88 
Azuqueca 96, Cartagena 93 
Andorra 92, Gran Canaria 92 
Digsa Loja 59, Lliria 80 Hos- 
pitalet 70, Lagisa Gijón 83 
Monte Huelva 85 y Santa Co
loma 74 Prohaci Mallorca 83.

Luis Cambil

BLOQUE DE 
DISEÑO, S.A.

Estudios y Proyectos 
de

Decoración Interior

•TRASDOSADOS
•  TABIQUES
•  TECHOS SUSPENDIDOS
•  PROTECCION AL FUEGO

DISTRIBUIDOR
OFICIAL

•  TRILLAJE PARA ESTANTERIAS
•  PROYECTOS TECNICOS DE 

AISLAMIENTO TERMICO Y 
ACUSTICO

ALBAMILERIA INTERIOR

Estamos en:
Camino de la Esgaravita, Nave 10

Tel.s 882 51 70 - 882 52 43 
ALCALA DE HENARES
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FUTBOL

EL ALCALA EMPATO A CERO EN UN PESIMO PARTIDO

Campo: Estadio Municipal El Val. 600 espectadores. 
Domingo 18 de noviembre. 11.45 horas. Decimocuarta 
jornda del Grupo I de la Segunda División B.
Resultado: Alcalá 0 Vetusta 0
Alcalá: Jabonero, Pedrito, De la Calle, Flores, Alfonso, 
Durán (Juan Carlos), Díaz, Navarro (Ramón), De Mi
guel, Coballes y Magdaleno.
Vetusta: Jesús, Andrés, Tlsta, Angel Luis, Argfielles, Juan 
Alberto, Armando, Pepe (Chema), Javi, Quiroga y Tino 
(Juanma).
Arbitro: Recio Pedreo. Castellano-Leonés.Bien. Amonestó 
a De Miguel, Juan Carlos y al masajista por parte del Al
calá y por parte del Vetusta Usta, Angel Luis y Armando.

Un negativo más en la 
cuenta del Alcalá y ya son 
seis, un lastre difícil de sopor
tar para un equipo que se es
tá mostrando inoperante pa
ra marcar goles. En este par
tido Ico Aguilar formó con 
un equipo renovado: Jabone
ro en la portería, Durán y Al
fonso y dejando en el banqui
llo a los "teóricos" titulares: 
Higes, Ramón, Quique y Mo
ya y un Sánchez que ni siquie
ra se vistió. Un encuentro 
que tuvo como nota domi
nante el aburrimiento, en el 
minuto 6 la única posibilidad

clara de gol en todo el parti
do para el Alcalá, fue a con
secuencia de una falta lanza
da por Alfonso que a punto 
estuvo de convertirse en gol.. 
Se vivían minutos de dominio 
alterno, pero sin jugadas cla
ras de gol, hasta el minuto 35 
para los filiales del Oviedo.

La segunda parte fue un 
calco de lo que fue la prime
ra, en el minuto 6 Armando 
lanza con peligro a la portería 
de Jabonero. Ico Aguilar in
tenta poner soluciones a este 
descalabro, realizando dos 
cambios: Ramón y Juan Car

los por Durán y Navarro. Pe
ro el panorama no cambió. 
Manolo Díaz intentó ser el ti
monel en ese centro del cam
po, pero sólo se quedó en el 
intento. En el minuto 17 otra 
clara oportunidad para los 
asturianos, Pepe, tras una in
creíble carrera desde el cen
tro del campo, llega a las in
mediaciones del área de Ja
bonero, estrellando el balón 
al larguero. Javi, el jugador 
más peligroso y con más pro
yección del Vetusta cabeceó 
un difícil balón parando bien 
Jabonero. En el minuto 41 tu
vo que ser sustituido el meta 
Jabonero, por un encontrona
zo con un contrario; al haber 
hecho Ico Aguilar los dos 
cambios, Alfonso (defensa 
central alcalaíno) se enfundó 
la camiseta de portero. . Se 
llegó al minuto 45 sin perder 
un punto pues lo ganó

Los técnicos opinaron pa
ra LA CRONICA; Miguel 
Sánchez (Vetusta): "Hemos 
regalado un punto, fallamos 
tres o cuatro ocasiones claras

de gol, hemos salido bien al 
contragolpe, aunque nos ha 
afectado el mal terreno de 
juego y el hecho de jugar por 
la mañana". Ico Aguilar. "He
mos jugado un mal partido, 
con el corazón y no con la ca
beza, no tenemos claridad de 
ideas. El Vetusta nos ha po
dido marcar claramente tres 
o cuatro goles. El problema 
es que nos falta Ilusión y con
fianza.

Resultados: Alcalá 0 Ve
tusta 0, Móstoles 0 Compos
tela 1, Orense 1 Cambados 0, 
Leganés 0 Real Madrid 0, 
Pontevedra 1 Lugo 0, Ponfe- 
rradina 1 Pegaso 1, Avila 1 
Leonesa 1, Sporting At. 1 Ge- 
tafe 0 y Palencia 3 Langreo 0.

Tercera División Grupo 
VII: Torrejón 2 Carabanchel 
1. Grupo XVII: Guadalajara 
0 Motilla 0 y Conquense 3 
Azuqueca 1. Primera Regio
nal Grupo I: Coslada 1 Las 
Rozas 1, Destino 2 Racing 
Veracruz 2 y Barajas 1 San 
Fernando 0.

L.C.

P IZ Z E R IA  ITALIANA

BAR-CAFETERIA
Abierto cíe 9 de  la maAana a 2 de la m adrugada

VEN A DEGUSTAR 
DE NUESTRA DULCE 

REPOSTERIA
DE 4 A 7 DE LA TARDE

•  Colección
•  Ensaladas
•  Postres de

ULTE LA CARTA 
RIGOLETTO 
de Pizzas 
Típicas 
la casa.

BENVENUTI a  RIGOLETTO!

DESAYUNOS

MENU: 2 platos, postre y 
bebidas

800 ptas.
Comidas a la carta
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BALONMANO

EL CAJAMADRID PERDIO ANTE EL COLISTA

Campo: Pabellón Ruiz de Velasco. 600 espectadores.
Sábado 17 de noviembre. 1830 horas. Décima jornada de la 
División de Honor de Balonmano.
Resultado: Cqjamadrid 26 (13) Michelín 27 (13) 
Cqjamadrid: Manolo, Herrero, Alberto García, Cihuri (1), 
Reio, Jesús Gómez (4), Elezovic (4), Cruz (1), Puzovic (6,3 
de p.), Pradas (5), Vidal y Márquez.
Michelín: Gutiérrez, Auserón (3 de p.), Bautista (5), Bor
das (7,3 de p.), Serra, Uría (1 de p.), Molina (9), González, 
Jiménez (1) y Anisimov.
Arbitros: Merin y Pérez Palomar. Muy mal. Excluyeron a 
Alberto García, Cihuri, Auserón, Bautista y Jiménez. Taije- 
tas a Manolo, Reino, Puzovic, Bautista y Serra.
Marcador cada 5 minutos: 2-2, 2-3, 7-7, 10-10 y 13-13. Se
gundo tiempo: 15-16,17-19,19-20,22-23,23-25 y 26-27.
Los dos equipos fueron 

dirigidos por sus "segundos" 
entrenadores debido a la san
ciones de sus técnicos: Bárce- 
nas por el Cajamadrid y To
ño Plaza por parte del Mi- 
chelín. El Cajamadrid sin 
duda jugó su peor partido e n . 
lo que va de temporada ante 
un Michelín que viajaba a Al
calá con la condición de co
lista y el no saber que era la 
victoria. Los dos equipos em
plearon una defensa 6-0; los 
primeros compases fueron de 
clara igualaad.El primer

tiempo terminaría con un 
empate a 13 goles.

Domingo Bárcenas intro
dujo dos cambios Herrero en 
la portería y Alberto García 
como pivote. El Cajamadrid 
mantuvo el tipo gracias a sus 
extremos Pradas y Márquez, 
consiguiendo un esperanza- 
dor empate a 22 goles a falta 
de diez minutos, pero sólo 
fue un espejismo, el Cajama
drid era un manojo de impre
cisiones y de nerviosismo an
te un equipo bien organizado 
como el Michelín. El buen

hacer de Bordas permitió 
que el Michelín ganase por 
un 26-27 que se convierte en 
la primera victoria en lo que 
va de temporada. Un Caja
madrid que salió algo confia
do por jugar con el colista, 
pero éste realizó un buen 
partido gracias sin duda a los 
nueve goles conseguidos por 
su pivote Molina, el buen na
cer de Bordas y Bautista y su 
correcta defensa. Sólo brilló 
en el Cajamadrid el hacer de 
Pradas y Márquez . Con esta 
derrota inesperada, el Caja
madrid se aleja cada vez más 
de las dos posiciones que le 
daría la oportunidad de jugar 
la Copa AS OBAL.

Resultados: Grupo A: Bi- 
dasoa 19 Tres de Mayo 18, 
Avidesa 32 Teucro 23, Pláta
no Canarias 19 Barcelona 27, 
Ceset Naranco 10 Xerox 
Arrate 15 y Cacaolat 24 Me- 
pamsa 18.

Grupo B: Cajamadrid 26 
Michelín 27, Puleva 17 Teka 
21, Helados Alacant 13 At. 
Madrid 33 y Bidasoa 19 Tres 
de Mayo 18.

EL ALCALA DERROTO AL 
SESTAO POR 0-1

El Alcalá dió otra imagen 
a como viene jugando en el 
campeonato de uga. Salió al 
ataque sin reparar en que su 
rival era de máxima categoría 
y partía como favorito. Jugó al 
contragolpe observando una 
gran disciplina de mareaje, 
evitando los balones por alto, 
conocedores de que esta era 
la gran baza del equipo rival 
.El Sestao intentó acorralar al 
equipo complutense, pero es
te se mostró bien organizado 
en la línea de defensa, reali
zando súbitos contrataques 
comandados por el "tronqui- 
to" Magdaleno, erigiéndose 
como el mejor jugador del en
cuentro. Al final, en los minu
tos de descuento, una jugada 
para la polémica, consistente 
en unas posibles manos de De 
la Calle, que, según los juga
dores locales y el público asis
tente constituía un claro pe
nalty. El Alcalá salió adelante 
de la presión que ejercía el 
cuadro rival, ganando un par
tido por el que nadie daba un 
duro. Con ello consigue clasi
ficarse para la cuarta convo
catoria de la Copa del Rey, 
con la posibilidad cierta de te
ner que enfrentarse con un 
equipo de primera división.

&  Busc-Person:
La comunicación en su mano

N uevo Receptor 
Alfanum érico de 
M ensajes escritos^ 
con el tam año de 
una tarjeta de 
Crédito.

Usted puede moverse 
con entera libertad sin 
depender más del 
teléfono.

CON BU SC PERSON GANARA EN TIEMPO 
COMODIDAD, LIBERTAD Y ECONOMIA

Busc-Person. Velázquez, 54. Tei. 435 61 60

Amplia cobertura. 
Podrá recibir 
mensajes en 
cualquier punto 
donde se 
encuentre, 
durante 24 horas 
al día, 365 días al 
año.

Gran capacidad 
de memoria.

Servicio 
Permanente de 
Recuperación de 
mensajes recibidos 
en la central.


